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СПОРТА —

ЗАКАЗЫ ДЛЯ ТЮМЕНИ

ГЛАВНАЯ
ЗАБОТА

В договоре, который был 
заключен между Свердлов
ской и Тюменской област
ными комсомольскими орга
низациями, есть -пункт, со
гласно которому предприя
тия нашей области должны 
качественно и в срок вы
полнять все тюменские за
казы. Для первоуральских 
трубников это условие ста
ло законом. На этом пред
приятии продукцию для 
«Главтюменнефтегаза» вы
пускает прокатный участок 
№ 3 трубопрокатного цеха.

В нынешнем году выпол
нение договорных обяза
тельств стало главной забо
той трудящихся завода, цент
ром работы партийной и 
комсомольской организаций. 
Введена новая система со
циалистического соревнова
ния. По ней и рабочие, и 
ИТР получают возможность 
выйти в лидеры только в 
том случае, если заказы вы
полнены не менее, чем на 
99.5 процента. Если этого 
нет. то даже выполнившие 
план на 120 и более процен
тов в победители соревно
вания выйти не могут. Сей
час план по заказам для 
Тюмени выполнен на все 
100 процентов.

Этому во многом ' способ
ствовало качественное и 
быстрое проведение капи
тального ремонта и . рекон
струкции стана в трубопро
катном цехе. Сроки были 
предельно сжаты — при 
большом объеме работ все 
планировали сделать за 10 
дней: с 20 по 30 октября. В 
реконструкции участвовало 
около 1000 человек. Пар
тийно - комсомольский штаб 
умело координировал дейст
вия подрядчиков и субпод
рядчиков. контролировал ка
чество работ, ежедневно под
водил итоги соревнования. 
Отличились комсомольско- 
молодежная бригада С. Но
сова, на сутки раньше срока 
закончившая работы по ре
монту и реконструкции об
катных машин, комсомоль- 
ско - молодежные бригады 
В. Ермакова, В. Ворончихи- 
на и другие. Стан был пу
щен на 16 часов раньше 
срока!

Полмесяца, которые про
шли с этого дня, показали, 
что все работы были сдела
ны отлично.

«Комсомольский прожек
тор» цеха взял под свой 
контроль погрузку и отправ
ку продукции. Регулярно 
проходят рейды «КП», вы
ясняется. не залеживаются 
ли тюменские трубы на скла
дах. Закономерный резуль
тат всей этой работы в том, 
что нефтяники Западной 
Сибири получают трубы точ
но в срок и высокого каче
ства. Сейчас комсомольцы 
думают над тем, как расши
рить свою деятельность по 
контролю за заказами Тюме
ни, сделать так, чтобы каж
дый молодой ■ рабочий чув
ствовал за них личную от
ветственность.

В. БАСМАНОВ.
Первоуральск.

В решениях XVIII съезда ВЛКСМ подчеркнута роль 
молодежи в развитии Нечерноземья. Большие задачи 
поставлены перед комсомольцами в осуществлении про
граммы сельского строительства. На III пленуме обкома 
ВЛКСМ в августе этого года принята комплексная про
грамма участия комсомола в подъеме сельского хозяйст
ва области, в выполнении решений июльского Пленума 
ЦК КПСС, в том числе по сельскому строительству.

Л. И. Брежнев говорил на июльском Пленуме, что «за
бота о развитии строительства на селе стала важнейшей 
составной частью аграрной политики партии». И всегда 
первым откликался на призыв партии комсомол.

СЕЛО СТАНЕТ КРАШЕ

ДРУЖБЕ —
СЕМНАДЦАТЬ ЛЕТ

Вчера в Свердловске со
стоялся VII слет молодых спэ- 
циа листов «Облколхозстроя». 
Это свердловское объедниёние 
по итогам работы за первый и 
второй кварталы этого годэ 
завоевало первое место во 
Всероссийском соревновании 
организаций «Росколхозстрой- 
объединения». Слободо-Турпн- 
ская межколхозная производ
ственная механизированная 
колонна (МПМК) свердлов
ского объединения уже полто
ра года удерживает переходя
щее Красное знамя «Роскол- 
хозстройобъединення». Дваж
ды присуждаются первое ме
сто и переходящее Красное 
знамя Пионерскому лес
промхозу. Объединение ус
пешно справляется с вы
полнением плана, добивается 
высокого качества строитель
ства объектов, В успехах объ
единения — большая доля 
труда молодых рабочих и 
специалистов. Первое место в 
областном соревновании КМК 
завоевала Комсомольске - мо
лодежная бригада каменщи
ков Н. Беспалова из Слободо- 
Туринской МПМК. Высоких 
показателей добилась Комсо
мольске - молодежная брига
да Н Пирожкова из Шалин- 
ской МПМК.

Перед делегатами слета вы
ступил заместитель председа
теля объединения В. В. Яку
шев. Он рассказал о работе 
объединения. . о тех задачах, 
которые сейчас стоят перед 
молодыми стромтёлями. Олпа 
из важнейших задач — это 
повышение качества строитель
но - монтажных работ. Серьез
ные дела предстоят и молоде
жи института «Облколхозпро- 
ект», входящего в объедине
ние. Проекты должны созда
ваться с учетом метода пол
носборного строительства про
мышленных зданий и жилья. 
Повышение качества строи
тельных материалов — глав
ная задача в работе молодых

ДЕНЬ ГОРОДА
Завтра в Свердловске впер

вые будет проведен День го
рода.

Свердловск — город ма
шиностроителей и металлур
гов, ученых и студентов. Слав
ны его революционные тради
ции. В годы царизма здесь ро
дилась и окрепла большеви
стская организация, которая 
повела пролетариат к новой 
жизни. Город богат историче
скими и культурными памят
никами, замечательными
людьми, которые множат сла
ву опорного края державы.

В настоящее время Сверд
ловск успешно выполняет со
циалистические обязательст
ва, пятилетнее задание.

В честь Дня города во 
Дворце молодежи открылась 
выставка книг, журналов, об
разцов промышленной про
дукции. Здесь, в фойе, развер
нули свои экспозиции музеи. 

специалистов треста «Пром- 
стройматериалы», также вхо
дящего в состав объединения.

В докладе, в выступлениях 
делегатов особенное внима
ние обращалось на участие 
молодежи объединения в об
ластных и ударных комсомоль
ских стройках: семи животно 
водческих комплексов, нового 
жилого поселка в Артемов
ском, учебного корпуса Талиц
кого ГПТУ-80. школы в кол
хозе «Новый путь» Шалин- 
ского района, клуба в колхозе 
имени Кирова Слободо-Турин
ского района.

Перед собравшимися вы
ступил кавалер ордена Лени
на, начальник Талицкой 
МПМК А. Р Яковлев. Он при
звал молодежь не бояться 
трудностей. -ведь работа на 
селе сейчас так же важна, 
как. например, строительство 
БАМа, и относиться к ней надо 
с энтузиазмом и серьезностью, 
воспринимать .ее не как вое- 
менную — отработал срок — 
уехал, а осваиваться в селе 
навсегда.

Один за другим выступают 
молодые специалисты, предста
вители различных колонн, 
предприятий объединения, де
лятся опытом работы, вносят 
предложения.

В своем выступлении инст
руктор обкома ВЛКСМ Л. Ка- 
теринич обратила внимание на 
необходимость расппостранягь 
опыт передовых КМК. созда
вать новые Комсомольске • мо- 
додежные коллективы. Дею 
молодых инженеров — шире 
внедрять на стройках малую 
механизацию, расширять дви
жение новаторов. усилить вос
питательную работу в коллек
тивах. добиваясь улучшения 
трудовой дисциплины, закреп
ления кадров.

На слете было принято об
ращение ко всем молодым 
строителям объединения и из
бран совет испил специа
листов. Г. СЕРГЕЕВА.

На импровизированной сцене 
выступят артисты театров, 
композиторы, поэты. Сегодня 
вечером во Дворце молоде
жи состоится торжественное 
собрание, посвященное Дню 
города, в котором примут 
участие передовики производ
ства, почетные граждане го
рода, его гости.

Завтра во Дворцах куль
туры, клубах, парках состоят
ся вечера, встречи, гуляния, 
посвященные Дню города. 
Например, Свердловский об
ластной краеведческий музей 
проводит 18 ноября день мас
сового обслуживания. В Зе
леной роще, где расположено 
второе здание музея, будут 
работать все отделы и вы
ставки, а в 12 часов состоят
ся встречи со знатными людь
ми города.

В. ВЛАДИМИРОВ.
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I ЛАУРЕАТЫ ГОСУДАРСТВЕННЫХ ПРЕМИЙ

(ДЛЯ ЗАВТРАШНИХ ИНЖЕНЕРОВ
Li Среди лауреатов Государств иных премий СССР 1978 
_ года в области науки и техники названа фамилия нашего 

земляка, доктора технических наук, заведующего кафед-
’ рой Свердловского горного института имени В, В. Вах 
j рушева Владимира Степановича ХОХРЯКОВА, Премия 
‘ ему присуждена за учебник для техникумов «Открытая 

разработка месторсждсний полезных ископаемых», опуб-
г ликованный в 1974 году (3-е издание). Наш корреспон- 
№ дейт встретился с В. С. Хохряковым и задал ему не- 
4 сколько вопросов.

— Владимир Степанович, 
- преподаватели вузов часто пи- 
Ешут научные статьи, моногра

фии, но не учебники. Что вас 
заставило взяться за написа
ние именно учебника для уча
щихся техникумов?

г — Во-первых, неудовлетво- 
| ревность теми учебными посо- К биями, которые существовали и прежде: Па Урале накоплен 
g большой опыт по открытой раз- 
- работке полезных ископаемых, 
I в горном деле теперь использу- 
■ ется современная техника. Все к это хотелось просто, четко, но 
К строго научно изложить, что- 
_ бы помочь учащимся, студен* 
I“ там освоить новый материал.

По существу, это_ был первый 
учебник для техникумов по от
крытой разработке месторож
дений.

I Во-вторых, у каждого препо- 
К давателя с годами вырабатыва- 
I ются свои методы, приемы от- 
J бора, подачи материала, и ерз- 
_ данне учебника —• это своеоб- II разное самовыражение, что ли.

Первое издание вышло десять 
лет назад: А учебные програм- 

! мы изменяются. С каждым го-
.■■■■■I *«■■■■■«■■» ганвмвшамп 

дом совершенствуются техни
ка и технология открытых раз
работок. Сейчас применяются 
новые электрофизические ме
тоды разрушения пород, на 
карьерах используются мощные 
самосвалы грузоподъемностью 
110—180 тони, на Уралмаше 
разработан новый гидравличе
ский экскаватор... Приходится 
дорабатывать и учебник, что
бы отразить эти и другие из
менения в горном деле.

— Владимир Степанович, 
побудил ли успех этого учеб
ника вас или ваших младших 
коллег взяться за создание еще 
каких-то учебных пособий?

— Да. сейчас готовится вто
рое издание' учебника уже для 
студентов вузов «Проектиро
вание карьеров».

А молодые сотрудники ка
федры С. В. Корнилков, В. Л. 
Беляев и другие под руковод
ством кандидата технических 
наук Г. А. Неволина работа
ют над учебными пособиями по 
автоматизации проектирова
ния горных предприятий, по 
методам научных исследований 
в горном деле. Принимают уча
стие в этой работе и молодые 

математики, сотрудники ка
федры.

— Математики на кафедре 
разработки месторождений от
крытым способом — это уже 
свидетельство качественно но
вого подхода к решению ста
рых проблем. И названия тем 
учебных пособий, которые соз
даются на кафедре, — это то
же говорит, что в древнейшее 
горное дело пришли современ
ные методы исследований? Не 
так ли?

— Да, безусловно. В наше 
время возникла новая наука — 
геостатистика — математиче
ское моделирование месторож
дений и их развития. На ос
нове этих моделей внедряется 
автоматизация проектных ра
бот и планирования. Это дает 
большой экономический эф
фект. Именно на нашей кафед
ре создан Проблемный совет 
Минвуза РСФСР по автомати
зации проектирования и плани
рования горных работ. По этой 
теме мы координируем иссле
дования в Белорусском госуни- 
верситете, Дальневосточном 
политехническом, Московском 
горном институте... Обмен ин
формацией, оттисками работ у 
нас налажен по этим направле
ниям с Вроцлавским политех
ническим в Польше, Софий
ским горно - геологическим 
институтом в Болгарин, с 
Фрейбергской горной академи
ей в ГДР.

Я выступал с докладом на 
международном конгрессе по 
применению ЭВМ в горном де

У декана факультета ино
странных студентов УПИ Ни
колая Павловича Селиванова 
не так уж много родственни
ков, чтобы часто садиться за 
письма. Но, тем не менее, стоп
ка чистых конвертов на его 
столе — обычное дело. Десятки 
студентов из Монгольской На
родной Республики считают 
Селиванова своим крестным 
отцом. Ему пишут со всех 
концов Монголии.

В стопке телеграмм из Мон
голии, пришедших в канун 
61-й годовщины Великого Ок
тября, я нашел такие строки: 
«Сердечно поздравляем Вас со 
знаменательной датой. Жела
ем работникам кафедры боль
ших успехов в труде на благо 
своей Родины, счастья и веч
ного мира на земле.
У^Пусть процветает родной

Выпускники, работающие в 
Чойбалсане»,

«Родной УПИ». Сегодня это 
выражение стало в среде мон
гольских студентов таким же 
привычным, как и в среде на
ших. Посланцы Монголии не
обыкновенно дорожат дипло
мом Уральского политехниче
ского. Говорят, что УПИ — это 
марка, с ней — на любое, са
мое современное предприятие. 
Но, думается, дело тут не 
только в хорошей материаль
ной базе вуза, в высокой ква
лификации, которую он дает. 
«Родной» — от слова родство. 
Братский монгольский народ 
никогда не отделял свою ро
дословную от родословной 
Страны Советов. Мы вместе 
боролись, вместе побеждали, 
вместе строили новую жизнь. 
Мы вместе крепим и развива
ем сегодня наши революцион
ные традиции. С первого 
знакомства по единому плану 
работают комсомол и ревсо- 
мол УПИ. Ревсомольцы Монго
лии участвуют в важнейших 
политических кампаниях, по- 
ходах по местам революцион
ной, боевой и трудовой славы, 
митингах «Молодежь — за ан
тиимпериалистическую соли
дарность».

ле, который состоялся в ФРГ; 
доклад нашей кафедры был 
представлен на таком же кон
грессе нынче в Польше.

В Свердловске очень тес
ный контакт налажен с Инсти
тутом горного дела, с Инсти
тутами математики и механи
ки, экономики УНЦ АН 
СССР.

Совершенствование горного 
дела, использование в нем но
вых методов требует подготов
ки высококвалифицированных 
специалистов. С 1962 года, с 
начала существования, наша 
кафедра выпустила около полу
тора тысяч горных инженеров, 
которые трудятся на открытых 
разработках во многих уголках 
страны. Сейчас вводятся но
вые курсы, студенты изучают 
курсы по физике горных по
род, современной вычисли
тельной технике, охране окру
жающей среды. Уделено боль
шое внимание общественной 
работе студентов — ведь мы 
готовим руководителей про
изводства. Наших выпускников 
ждут не только предприятия, 
но и НИИ, проектные институ
ты. Это хорошая мужская ра
бота. Скоро в Свердловске бу
дет строиться метро. Полови
на станций и значительная 
часть трассы будет строиться 
открытым способом, отделы
ваться мрамором... Потребуют
ся горные инженеры.

Инженеры, которые владеют 
языками, чтобы легко ориен
тироваться в технической ли
тературе, вооруженные мате-

— Не будем говорить о том, 
как много взяли мы у иомсо- ■ 
мола в плане делового опы- I 
та, — говорит член комитета I 
ревсомола УПИ Чимэдхорол.— I 
Есть такое выражение «ком- I 
сомольский характер». Так в 
вот, мне кажется, это самое g 
важное, что мы могли позаим- I 
ствовать, — энергичность, I 
убежденность, умение утверж- I 
дать себя громкими, полезны- I 
ми народу делами. ■

И еще одно новое знакомст- ■ 
во дорого монгольским юно- I 
шам и девушкам — это зна- I 
комство с рабочим классом I 
Урала. Все они проходят свою ■ 
первую производственную g 
практику на наших заводах. I 
Учатся не только рабочему I 
мастерству, но, как сказал I 
студент пятого курса электро- I 
технического факультета I
Чинбат, — «мастерству души», g 
На всю жизнь запомнятся пар- I 
ню из Монголии его первые g 
наставники с «Уралэлектро- I 
тяжмаша» — «какие увлечен- I 
ные, какие отзывчивые, какие I 
красивые люди!»

184 классных специалиста _ 
подготовил уже УПИ для Мон- | 
гольской Народной Республи- g 
ки. Нашим дружеским связям I 
исполнилось нынче 17 лет. В 
Первые выпускники стали ру- I 
ководителями крупнейших I 
предприятий Монголии, изве
стными конструкторами, за- В 
служенными строителями. а 
«Приезжаю домой в Централь- I 
ный аймак, — рассказывает В 
студент пятого курса стройфа- В 
на Багдбаатор, — год прошел, В 
а город не узнать: две школы В 
построили, новый микрорайон, В 
новую поликлинику. А к рабо- ■ 
чим придешь — наши, выпуск- в 
ники. Приятно». •

Что же, нам тоже приятно, 
что где-то далеко, в степной 
Монголии, есть города и ули
цы, в красоте которых виден 
трудовой характер, рабочий 
почерк наших, уральских мас
теров.

В. САНАТИН.
НА СНИМКЕ: монгольские 

студенты.
Снимон автора.

магическими методами ис
следований, современными зна
ниями. Потому что так. как 
работали горняки раньше, те
перь уже работать нельзя. И 
учебники должны стать ины
ми — от описательных курсов 
нужно переходить к глубоко 
научным, с использованием ма
тематики, современных мето
дов...

— Владимир Степанович, 
как вы оцениваете тот факт, 
что Государственная премия 
присуждена .автору учебника, 
созданного на Урале и посвя
щенного горному делу?

— Ив наш век электроники, а 
освоения космоса горная про- I 
мышленность остается базой I 
современной индустрии. Для I 
современного человека в сов- ■ 
ременном обществе требуется ■ 
20 тони минерального сырья в I 
год — для создания жилищ, I 
одежды, транспорта..,. Темпы I 
развития горной промышлен- " 
ности ускоряются — ежегод- 8 
ный прирост составляет сейчас I 
свыше , .,ти процентов. Каждый I 
шестой-седьмой рабочий в | 
стране занят в горной про- • 
мышленности. А 80 процентов I 
всех горных разработок ве- I 
дутся открытым способом. От- I 
сюда ясно, какое значение при- | 
дается совершенствованию от- g 
крытых разработок.

А Урал — это школа от- I 
крытых разработок для всей | 
страны. Мы начали это дело _ 
первыми — комбинаты «Вах- ■ 
рушевуголь», «Ураласбест»^ I 
Качканарский и Соколово-Сар- I 
байский горно-обогатительные I 
накопили большой опыт—и он ■ 
нашел отражение в учебнике. I 
Считаю, что это достижение и I 
признание заслуг всей нашей I 
уральской школы, нашего гор- I 
кого института.

от полюса
кой комиссии СЭВ по повы
шению квалификации на
учных кадров. Представите
ли Болгарии. Венгрии, ГДР,

учитывающих интересы тру
дящихся.

Кубы, 
СССР, 
также 
обсудят

Монголии, Польши, 
Чехословакии, а 

секретариата СЭВ 
вопросы разработки

АКТУАЛЬНЫЕ
ВОПРОСЫ

УСПЕХИ ШАХГЕРОВ
ХАНОЙ! Досрочно выпол

нили годовой план добычи 
угля 82 производственных 
коллектива Хонганского ком
бината. Горняки шахты Ха
лам :на 12 проц, перекрыли

методологических пособий 
и планов проведения совме
стных семинаров и других 
научных мероприятий, осу
ществляемых в рамках СЭВ.
Участники 
смотрят

заседания рас-
также

годовые нормы выработки.
подготовки научных

проблему 
кадров

Этих успехов шахтеры доби
лись в основном благодаря
улучшению технической ос-
нащенности рабочих мест,

на Кубе в соответствии 
планами развития науки 
техники в стране.

с
и

соблюдению технических
норм использования и 
монта оборудования. В

ре- 
ок-

ПРЕЖНИМ КУРСОМ
тябре добыча угля на шах
тах комбината увеличилась 
на 21 проц, по сравнению с 
сентябрем. Сейчас ежеднев
ная добыча угля здесь до
стигла 21 тысячи тонн. Это
в полтора раза превышает
показатели начала текущего 
года.

ЗАСЕДАНИЕ
КОМИССИИ СЭВ

ГАВАНА. Здесь откры
лось 11 -é заседание постоян-

ЛОНДОН. Английское 
правительство и впредь на
мерено продолжать полити
ку ограничения заработной 
платы трудящихся, несмот
ря на то, что такой курс 
был решительно отвергнут 
британским конгрессом тред- 
юнионов. Об этом, в частно
сти, свидетельствует выступ
ление в палате общин мини
стра финансов
Д. Хили, который 
что правительство

Англии 
заЯвйл, 

не наме-
рено продолжать переговоры 
с профсоюзами о выработке 
мер по борьбе с инфляцией,

БИСАУ. Актуальным воп
росам деятельности Афри
канской партии независимо
сти Гвинеи и Островов Зе
леного Мыса (ПАИГК) был 
посвящен состоявшийся в

своих рядах многочисленных 
сторонников мира и разряд
ки, противников гонки ядер- 
ных вооружений. Как пока
зали последние опросы обще
ственного мнения, подчер
кивается в обращении орга
низации, свыше 70 процен
тов американцев выступает 
в поддержку заключения со-
глашения оо 
стратегических

ограничении 
вооружений.

В ЕДИНОМ
СТРОЮ

НЬЮ-ЙОРК. Американ
ские юноши и девушки шлют 
самые горячие поздравле
ния советской молодежи по 
случаю Международного дня 
студентов, заявил коррес
понденту ТАСС член руно-

американцев в возрасте от 
16 до 24 лет.

Протестуя против невыно
симых условий капиталисти
ческого общества, молодые 
граждане Соединенных Шта
тов все решительнее встают 
на путь борьбы за своп пра
ва, подчеркнул Джеф Фар- 
мер. Характерен рост инте-
реса молодежи к маркенз-
му-ленинизму, который дает

юношей и девушек за свои 
права рассказал и участник 
Всемирного фестиваля мо
лодежи и студентов .в Гаване 
Хосе Шейфер Корона. После 
антивоенных выступлений в 
конце прошлого десятилетия, 
отметил он, буржуазная про
паганда сделала все воз
можное, чтобы расколоть мо
лодежное движение. Однако 
сейчас юноши и девушки,

паноязычных американцев, 
объявили участники конфе
ренции. прошедшей в сто
лице США по инициативе 
национальной городской коа-
лиции.

Цель 
ции — 
ных от

НОВОЙ организа-
«защищать угнетен-

усиливающегося
сизма, от безработицы

pa
il

г. Прае пленум 
борьбы ПАИГК. 
пленума приняли

исполкома
Участники 

решение
о проведении в январе буду
щего года межправнтельст-
венного совещания
•лики Гвинея-Бисау
публики 
Мыса

Острова

респуб- 
и Рес- 

3еленого
ДЛЯ рассмотрения

вопросов, связанных с госу
дарственным объединением 
двух стран.

ОСТАНОВИТЬ ГОНКУ 
ВООРУЖЕНИЙ

НЬЮ-ЙОРК. С призывом 
к американскому народу 
развернуть национальную 
кампанию в поддериску за
ключения соглашения об ог-
раничении стратегических
вооружений выступила мас
совая общественная органи
зация «Американцы
ОСВ». Она объединяет

за
в

ей не только единственно

ф НАУЧНЫЕ КАДРЫ ДЛЯ КУБЫ ф КОН
ФЛИКТ АНГЛИЙСКОГО правительства и 
ПРОФСОЮЗОВ ф ЗА ЗАКЛЮЧЕНИЕ СОГЛА
ШЕНИЯ ОСВ ф ГОРЯЧИЕ ПОЗДРАВЛЕНИЯ — 
СОВЕТСКОЙ МОЛОДЕЖИ ф НОВАЯ ОРГАНИ
ЗАЦИЯ УГНЕТЕННЫХ МЕНЬШИНСТВ США

правильное понимание мира, 
но и является важным ору
дием в борьбе за перестрой
ку общества эксплуатации.

В последнее время юноши 
и девушки разного цвета

студенты и молодые 
чие вновь осознали 
димость единства в 
за свои права.

У меня, отметил

рабо- 
необхо- 
борьбе

остались самые теплые
Хосе, 

впе-

инфляции, от планируемых 
правительством сокращений
ассигнований 
необходимые 
программы».

Мы решили

на жизненно 
социальные
объединить

кожи
немало

продемонстрировали 
примеров решимо-

Амернканские сторонники 
мира убеждены в том, что 
заключение соглашения об 
ОСВ позволит значительно 
сократить растущие ядерные 
арсеналы двух стран, умень
шить опасность новой миро
вой войны. Оно также вне-

водства Союза молодых ра
бочих за освобождение Джеф 
Фармер.

Молодые американцы.

сет свой
шения 
ских

вклад в дело улуч- 
советско-американ-

отношений и будет
способствовать их дальней
шему развитию на благо на
родов обеих стран, подчер
кивается в обращении.

сказал 
пать в 
желых 
ваются

он. вынуждены всту- 
жизнь в крайне тя- 
условиях. Они оказы-
«лишними»

обществе, которое
в своем 

отказыва-
ет им в праве на труд й об
разование. Постоянно рас
тет уровень безработицы! ко
торый особенно высок- среди

сти в едином строю бороть
ся за свое будущее. Весной 
этого года, например, в Ва
шингтоне состоялась много
тысячная демонстрация пос
ланцев молодежи различных 
районов США. Активизиро
валось движение американ
ского студенчества.

Молодые американцы за
интересованы в советско- 
американском соглашении об 
ограничении стратегических 
наступательных вооружений, 
которое может стать важным 
фактором дальнейшего улуч
шения отношений между 
СССР и США.

О борьбе американских

чатления от поездки на Ку
бу. Я убедился, что только 
социализм обеспечивает мо
лодежи подлинные, гаран
тированные права на.труд и 
образование, остающиеся не
досягаемой мечтой для мил
лионов американских юно
шей и девушек.

свои силы, заявили после 
конференции негритянские 
лидеры и руководители ис
паноязычных американцев, 
понимая необходимость сов
местных действий против 
наступления монополий,под
держиваемых властями, на 
наши основные жизненные 
права. Они подвергли рез-
кой критике 
программу

экономическую 
правительства,

ПРОТИВ НАСТУПЛЕНИЯ 
МОНОПОЛИЙ

которая не содержит ника
ких мер. направленных на 
сокращение безработицы.

(ТАСС, 16 ноября).
ВАШИНГТОН. 

нии широкой 
представляющей

О созда- 
коалиции. 
интересы

угнетенных национальных 
меньшинств Соединенных 
Штатов — в первую очередь 
40 миллионов негров и ис-

ло полюса
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ДВА с половиной года 
назад отчет ком
сомольской организа

ции Института геофизики 
УНЦ АН СССР слушался 
на бюро Кировского райко
ма ВЛКСМ. Шла речь об 
этой организации и на засе
дании бюро обкома ВЛКСМ, 
когда обсуждалась работа 
комсомолии всего УНЦ. Су
щественные недостатки тогда 
отмечались в работе моло
дых геофизиков: в институте 
даже не был создан совет 
молодых ученых, комсомоль
ская организация .не имела 
авторитета в решении науч
ных вопросов, не могла ока
зать помощи молодым в 
профессиональном росте. 
Нарушался Устав ВЛКСМ, 
слабо работал комитет ком
сомола. Обо всем этом пи
сала тогда наша газета.

С тех пор прошло доста
точно времени, чтобы можно 
было судить об изменениях, 
происшедших в организации. 
Поэтому наш корреспондент 
побывал на отчетно-выборном 
комсомольском собрании в 
Институте геофизики.

Действительно, в комсо
мольской жизни института 
произошли серьезные изме
нения. Начал работать 
«КП», комсомолия взяла 
шефство над строительством 
нового корпуса института, 
участвует в работе Малой 
Академии наук, оргкомитета 
молодежного жилищного 
комплекса, очень активно 
занимаются комсомольцы
спортом...

Вскоре после обсуждений 
на заседаниях бюро райкома 
и обкома ВЛКСМ в институ
те был создан совет моло
дых ученых. Были проведе
ны конкурсы на лучшего ла
боранта и лучшую научную

«uiminnmntmimïmtnnnnnninnmmmnnmwnnnnmTnTninnninnnnnmnniwnni гпппппп1пппшптпппппптпшпптпппш!пгппппптппшптш1
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работу. Молодые геофизики 
стали участниками выставки 
НТТМ-78 на ВДНХ, получили 
бронзовую медаль. Впервые 
имя молодого ученого инсти
тута — О. Хачай — названо 
среди лауреатов областного 
молодежного конкурса работ 
в области науки, техники и 
производства. Готовится 
конференция молодых гео
логов и геофизиков.

Однако это — лишь часть 
той работы, которую дол
жен проводить совет моло
дых ученых. Пока со
вет не контролирует ста
жировку молодых сотрудни
ков, нет шефства над важ
нейшими темами, над внед
рением их результатов в про
изводство'. Беспокоит и то, 
что некоторые члены совета 
уволились, а другие — слиш
ком пассивны. Одному пред
седателю — Ю. Хачаю и не
скольким активистам не под 
силу вести всю эту большую 
работу.

А комитет ВЛКСМ слабо 
контролирует работу совета, 
только один раз заслушива
ли на заседании комитета от
чет о работе совета. А ведь 
именно комсомольским акти
вистам необходимо было бы 
позаботиться и о пополнении 
совета молодых ученых, и о 
повышении ответственности 
некоторых его членов за по
рученное дело. Не потому ли 
даже на отчетно-выборное

собрание пришел лишь один 
из совета молодых ученых?

«Умение выявить те кон
кретные звенья, — пишет 
Л. И. Брежнев, — где це
ной минимальных затрат мо
жно получить наибольший и 
быстрый эффект, умение по
дойти к решению любой за
дачи с точки зрения конеч
ных результатов — имен
но в этом состоит искусство 
планирования, да и вообще 
хозяйственного руководства.

Словом, если говорить ле
нинским языком, выделение 
тех звеньев, ухватившись за 
которые, мы можем выта
щить всю цепь, по-прежнему 
имеет для нас решающее зна
чение».

Эти слова — прямое ру
ководство к действию и для 
комсомольцев Института гео
физики. Думается, что для 
них главное звено — это 
научная работа, воспитание 
молодых ученых. Что яге 
достигнуто здесь?

В институте по-прежнему 
меньше аспирантов, чем в 
других подразделениях цент
ра. План по защите диссер
таций не выполняется. За, 
два года защищена всего од
на кандидатская диссертация. 
То есть в этом отношении 
положение в институте после 
критики не изменилось.

Комсомольский актив в 
институте пока слишком мал. 
Даже на отчетно-выборном 
собрании присутствовало не

многим больше половины ор
ганизации. Причем, присут
ствовали в основном комсо
мольцы, недавно пришед
шие в институт. Из пятнад
цати человек, не явившихся 
на собрание, большинство — 
научные работники, инжене
ры, те, кто как раз должен 
сказать свое слово в повыше
нии влияния организации на 
результативность научного 
поиска молодежи.

В своем докладе секре
тарь комитета ВЛКСМ ин
ститута Б. Диденко упомяну
ла партийно-комсомольское 
собрание, посвященное ито
гам XVIII съезда ВЛКСМ, 
где комсомольцев было, увы, 
«раз, два и обчелся»... А 
там как раз и ставился воп
рос о повышении активности 
и профессионального роста 
молодых ученых. Посещае
мость такого собрания долж
на была бы стать тревожным 
сигналом для партийной и 
комсомольской организаций...

Два года назад отмечалось, 
что администрация, научные 
руководители не считаются & 
мнением комсомольской орга
низации, мало уделяют 
внимания тому, как молодые 
ученые выполняют общест
венные и комсомольские по
ручения. Положение дел 
мало изменилось и теперь. 
Весной, в ходе Ленинского 
зачета, комитет ВЛКСМ не 
аттестовал научного сотруд
ника комсомолку Н. Федоро
ву. Казалось бы, факт из

ИДУТ ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ
ряда вон выходящий. Он 
должен был бы взволновать 
партийную организацию, ад
министрацию, научного руко
водителя молодого перспек
тивного ученого. Ведь у 
Наташи Федоровой «на под
ходе» диссертация. Однако 
такой результат Ленинского 
зачета не возмутил ничьего 
спокойствия. Сейчас На
талья Федорова выбыла по 
возрасту из комсомола. И 
хотя она остается в сфере 
влияния совета молодых уче
ных, возможность воспита
тельного воздействия здесь 
уже весьма проблематична.

Более того, эта история 
стала дурным примером для 
других комсомольцев, науч
ных сотрудников. Значит, 
можно не заниматься общест
венной работой, пусть дру
гие думают о делах коллек
тива, а «я вся в науке». Не 
было на отчетно-выборном 
собрании Фаины Никоновой, 
Ольги Сажиной и некоторых 
других молодых ученых, тех, 
у кого успехи на научном по
прище особенно ощутимы. 
От комсомольских поручений 
они отказываются. Зачем 
лишние заботы?

Такое мнение в институте 
не только у этих комсомоль
цев. Многие видят пример 
старших, знают, что чле
нов комитета ВЛКСМ упре
кают, когда они иногда вы
нуждены по своим комсо
мольским делам уйти, ска
жем, в райком ВЛКСМ или

хотя бы выйти в соседнюю ! 
лабораторию. Срабатывает 8 
закон инерции — комсо- в 
мольская организация не 8 
пользовалась авторитетом £ 
в институте, и у тех, кто § 
помнит это, сохранилось к I 
ней прежнее отношение. Сей- | 
час комитет ВЛКСМ, как го- Е 
верится, встает на ноги, но ■ 
партийной организации, ад- I 
министрации института еле- « 
дует помочь комсомольским 
активистам в работе, утвер- s 
дить авторитет организации. 8

Заботу о работе молодых “ 
геофизиков следует проявить ! 
и совету секретарей УНЦ. 8

На работу комсомольцев 8 
института следует обратить я 
внимание и Кировскому рай- 8 
кому ВЛКСМ, где когда-то Я 
критиковалась эта организа- ■ 
ция. К сожалению, помощи 
от райкома комитет ВЛКСМ | 
института не видит. После I 
обсуждения на заседании бю- g 
ро следовало бы уделить мо- I 
лодым геофизикам особенное ; 
внимание. Оказать конкрет- 8 
ную помощь. Однако за два § 
последних года представите- 8 
ли райкома в институте не ■ 
бывали.

На собрании принято 8 
очень хорошее постановле- I 
ние, где четко намечены 8 
главные направления работы ; 
организации в будущем году, g 
Чтоб осуществить на деле 
эти замыслы, комсомольцам 
и молодым ученым придется 
немало потрудиться, закре
пить достигнутые успехи, 
преодолеть недостатки. И 
хорошо, если им будет ока- g 
зана своевременная помощь. В

Г. ФЕДОРОВА. =

ЧИТАТЕЛЬ...
...РАССКАЗЫВАЕТ

ЛЮБИМЫЙ
ДЕТСКИЙ САД
На взгорке посреди села 

стоит светлый двухэтажный 
дом. И даже в пасмурную по
году он кажется веселым, сол
нечным. Поясок-орнамент 
вдоль стен, сказочные птицы у 
■ хода, яркая краска придают 
сооружению праздничность. 
Это — детский сад. Вот уже 
третий год он «прописан» 
здесь.

Каждое утро дети работни
ков колхоза имени Жданова 
Богдановичского района и 
других сельских организаций 
приходят сюда. Встречают их 
заведующая Галина Ивановна 
Дружинина, воспитатели Зи
наида Слепухина, Надежда По
пова, Ольга Белоглазова и 
Людмила Попова.

Галина Дружинина начинала 
работать в городском детском 
саду. Потом переехала в село 
и новым местом работы очень 
довольна.

Комсомолки Ольга Белогла
зова, Людмила и Надежда По
повы после окончания школы 
долго не раздумывали — им 
давно хотелось работать в дет
ском саду в родном селе. Зи
на Слепухина приехала в Ку
нару по распределению.

Все воспитательницы очень 
дружны между собой. Это по
могает им хорошо трудиться, 
весело жить. В клуб, на рабо
ту, с работы — вместе. Сооб
ща обсуждают, как лучше вос
питывать маленьких кунарцев, 
вместе репетируют в кружке

художественной самодеятель
ности, вместе организуют и 
проводят праздничные утрен
ники с детьми.

За это очень благодарны им 
жители села, они знают —• 
их ребятишки в хороших ру»

М. ДЕМИН.

...ВОЗМУЩАЕТСЯ

БЕЗ КОНЦА -
ОБЕЩАНИЯ

Я — пенсионерка, мне 63 го
да. Работала в Орджоникид- 
зевском совхозе 15 лет. Дом. 
где я живу с сыном и его семь
ей, принадлежит совхозу. В 
конце мая на кухне обвалился 
потолок, до сих пор нет отоп
ления — батареи холодные со
вершенно, а у нас в семье двое 
маленьких детей. Я обраща
лась в контору совхоза с 
просьбой сделать ремонт на 
кухне, наладить отопление. 
Писала заявление начальнику 
конторы Е. Ф. Маркину, кото
рый подписал его. А управдом 
Т. В. Шульго нс посылает лю
дей, только обещает сделать 
это. Через каждые десять дней 
мы приходим и слышим в от
вет: подождите еще десять 
дней. Так прошло пять меся
цев. Дело с места не двигает
ся, а скоро зима. Как же нам 
быть?

И. ГАЛИАХМЕТОВА.

Актовый зал свердловской
железнодорожный 
переполнен. Более 
учащихся пятых, 
седьмых классов 
клуба книголюбов

школы № 2 
четырехсот 
шестых и 
— членов

- ----- -------------------- «Родники»
соорались на встречу с писа
телем А. И. Трофимовым, по*
священную Дню 
милиции.

советской

Бывший офицер-артиллерист, 
участник Великой Отечествен
ной войны, журналист, чело
век, 11 лет проработавший в 
рядах советской милиции, ав
тор ряда книг, среди которых 
«Свердловская милиция», 
«Вхожу без стука», «Повесть о 
лейтенанте Пятницком», писа
тель выступил на расширен
ном заседании клуба книголю
бов с интересным рассказом 
о жизни, о своих книгах, по-
священных советской
ции, об их героях, 
творческих планах

мили* 
о своих

на буду-
щее, рассказал ребятам много
интересного и поучительного.

Это
школьных

первая встреча

свердловскими 
Здесь бывали 
Н. Долинова,

книголюбов со
писателями. 

Б. Рябинин и 
Б. Дижур и

М. Найдич, Э. Бадьева, В. Кра
пивин и многие другие, чьи 
автографы бережно хранятся 
в клубном альбоме.

— Клуб книголюбов 
ки», — рассказывает 
няющая обязанности

«Родни- 
испол- 
дирек-

тора школы № 2, заведующая 
учебной частью С. Г. Перуно
ва, — был создан , к 1975 году, 
когда школа вступила во Все
союзное добровольное обще
ство книголюбов. И »теперь мы
ощущаем зримую пользу,
большую помощь клуба в учеб
но-воспитательном процессе, в 
познавательном значении мно
гогранной клубной работы, в 
возрастающем интересе ребят 
к книге. Душой этого большо
го дела стали заведующая 
школьной библиотекой Свет
лана Александровна Андреева 
и преподаватель русского язы
ка и литературы Раиса Ива
новна Кононенко.

— Работа клуба ведется под 
руководством правления в со-
ставе 20 человек, сказала
С. А. Андреева. — В правление 
входят заведующие секциями 
как из числа преподавателей, 
тан и из среды учащихся чле
нов клуба. Его возглавляет 
председатель правления Р. И. 
Кононенко, преподаватель рус
ского языка и литературы. 
Членами клуба состоят свыше 
трехсот человек. Поначалу 
нам помогли областное и рай
онное общества книголюбов. 
Со временем накапливался 
опыт, наш клуб выступил с об
ращением к школам области 
и Свердловской железной до
роги под девизом: «Живи, кни
га. в школе*. Ребята собрали и 
отправили в подшефную сель
скую школу Байкаловского
района более тысячи книг для 
библиотеки. Сбор .........
должается.

книг про

— У нас работает несколько 
председа- 

школьного
секций, — говорит 
тель правления ___
клуба любителей книги Р. И.
Кононенко, — хорошо рабо-
тает секция интересных 
встреч. Школьный книжный 
кооператив получил республи
канскую премию РСФСР за 
распространение книг. С на
чала учебного года распро
странили книг более чем на 
500 рублей. Плодотворно идет 
работа в секции новинок лите
ратуры, возглавляемой Т. И. 
Мокринской. Драматическая 
секция ведется на английском 
языке под руководством В. Т. 
Черных и на русском — ее 
ведет Г. И. Белоусова. Секция 
готовит выступления учащих
ся в праздничные дни, к зна
менательным датам. Работают
также секция 
юных и секция 
литературы.

творчества 
пропаганды

Клуб любителей книги
«Родники» все время в поис
ках новых форм работы, он 
набирает опыт. В школе учеб
ники хранятся в кабинетах. 
Один раз в учебную четверть 
организуются рейды по про
верке состояния и сбережения 
книг, развернуто соревнование 
по сбережению книг и учебни
ков, сбору книг для сельской 
подшефной школы, по ремон
ту книг в школьной библиоте-
ке, участию в 
переплетчиков, 
дневная борьба 
жизни книг.

Свердловские 
частые гости 
книголюбов. В 
лиотеке около <

секции юных 
Идет повсе- 
за продление

тографами тех, 
Ребята полюбили

писатели — 
у школьных 

школьной биб* 
ста книг с ав- 
кто их пишет.

книгу, нау-
чились относиться к ней твор
чески, работать с ней.

И первая награда — рес
публиканская премия РСФСР 
за распространение книги и
Почетная 
общества

грамота правления
любителей

Железнодорожного
книги 

района
Свердловска—вполне заслужен
ный результат большой, мно
гогранной и полезной школь
ной работы.

В. ПРОСКУРИН.

МОСКВА. Из года в год расширяется сеть школьно-базовых столовых для лучшего об
служивания учащихся горячими завтраками и обедами. Один из таких комбинатов, построен
ных по типовому проекту, расположен на Ферганской улице. В его цехах установлено
современное 
для питания 
контейнерах.

В носом 
них школах

оборудование, 
школьников.

учебном году 
сведено особое

позволяющее приготавливать вкусные и разнообразные блюда 
Готовые обеды доставляются в школы в специальных тормо-

с учетом пожеланий врачей и родителей учащихся в несиоль- 
меню для лечебного питания.

Ежедневно горячие завтраки и обеды, приготосленные 
бината. получают 18 тысяч учащихся 26 школ Волгоградского 

НА СНИМКЕ: заведующая производством В. В. Любакова 
проверяют термоконтейнеры с готовыми обедами для школ 

Снимок В. КОШЕВОГО.

ИЗ ПОЧТЫ СТРАНИЦЫ «ЗАКОН ЕСТЬ ЗАКОН»

«НЕ БЫЛО
ДРУГА...»

Июньским вечером рейсо
вый автобус свернул со свое
го обычного пути и подрулил 
к Первоуральскому городско-
му отделу внутренних 
Нарушение маршрута 
вынужденным: пришлось

дел. 
было

до
ставить в милицию пьяного 
хулигана. Нарушил обществен
ный порядок и прервал дви
жение автобуса по маршруту
ученик слесаря цеха № 26
Первоуральского новотрубно
го завода, несовершеннолет
ний Олег Попов.

...Вот 
ботний

— Я 
поехал

как начался тот суб
день для Олега.
купил бутылку вина и 
к другу, — начал свой

рассказ в милиции Попов.
Иных 

стремлений
мыслей, планов,

в выходной
не возникало. Выпивка

день 
пред-

ставлялась ему единственным 
видом отдыха. Однако с бу
тылкой никто его не принял 
ни дома, ни в квартире друга. 
Тогда договорились встретить
ся на улице, у автобуса. Но 
друг не пришел.

— Тогда я выпил вино один, 
на горке, у коллективных са
дов. Закуски не было... Пошел
на остановку, чтобы 
титься с девушкой, —
жал Олег.

Вместе с 
Олег сел в

— Когда

девушкой 
автобус.

встре- 
продол-

пьяный

автобус тронулся,
я >видел знакомых ребят, за
держал ногой створку двери, 
окликнул их. Кондуктор сде
лала мне замечание..

пел. 
ся, 
тель

замечаний Попов не тер-
Стал сначала пререкать-

потом кричать. Води-
предложил парню выйти

из салона.
Тогда его 
тельно. В

Попов 
вывели 
ответ

отказался, 
принуди- 

он начал
сквернословить, угрожал про
ткнуть колеса автобуса. С по*
мощью 
завели

пассажиров хулигана 
в автобус — теперь

уже против его воли. Он в 
салоне снова кричал, пинался 
ногами, махал сумкой, ударил 
женщину...

И вот 15 августа 
ском народном суде 
ривалось уголовное

в город- 
рассмат- 
дело по

обвинению Олега Попова
злостном хулиганстве, отли-
чающемся особой дерзостью. 
В судебном зале присутствуют
потерпевшие, плачет мать

мастерами-кулинарами ком* 
района.
(слева) и повар Н. Мурушкина 
района.

(Фотохроника ТАСС).

высокое сознание. Два года 
назад Олег состоял на учете
в милиции за 
ных напитков, 
комиссии по 
шеннолетних.

распитие спирт- 
обсуждался в 

делам несовер- 
Потом с учета

ЭТО ЛИШЬ несколько эпизодов из жизни коллек
тива самого маленького на Серовском металлурги
ческом заводе — вальцетокарного цеха. Это лишь 

несколько страниц из летописи мужества тех, кто в годы 
войны ковал победу над врагом. Да, именно ковал. Тут 
иначе и не скажешь. Больше тридцати лет прошло с тех 
пор, а воспоминания эти хранятся не только в памяти ве
теранов, но и в документах, бережно собранных бывшим 
начальником цеха Владимиром Дмитриевичем Семковым. 
Давайте перелистаем несколько страниц.

ПОБЕДА 
ОДНА
НА ВСЕХ

(Из воспоминаний Людмилы 
Степановны Балахниной, сек
ретаря комсомольской органи
зации цеха в военные годы).

—- Начну вот с этого письма, 
потому что, читая его, я как бы 
заново вспоминаю тот радост
ный день, о котором пишет 
моя подруга тех далеких лет:

«...Помнишь, как после ми-

Зверев — 
приземистый, 
весь, а потом 
шутнику:

неторопливый, 
аж съежился 
повернулся к ПОСЫЛКА

мительно летит время. И все- 
таки... Все-таки ей не раз вспо
минался завод, паленый запах 
окалины и равномерное под
рагивание валков.

— Между прочим, время 
придет — и профессия моя не 
менее нужной, чем твоя, станет. 
А пока война — и пекарь и то
карь не шутить, а работать в 
полную силу должны.

Разные они были люди по 
характеру. Может, потому и 
сошлись быстро. И теперь уже 
Овчинников без Зверева" — 
никуда.

Овчинников в цехе считался

«3255 работниц трудилось в 
годы войны на Серовском ме
таллургическом заводе имени 
А. К. Серова. Это и они внесли 
свой достойный вклад в то, 
что за три с половиной года
военного времени 
тсльность труда 
увеличилась на 43 процента 
(из истории Серовского метал-

производи
ма заводе

лургического завода).
...В конце сорок первого 

вальцетокарный пришло 
полнение. Работали в цехе

в 
по-

в
осиовном опытные кадровые 
рабочие.

Зде С
Покачали они головами, 

мешку в ладонь спрятали.
— Смена смене идет.
И в самом деле. Девчата 

подобрались невысокие,

Ус-

вес 
ху-

Олега. Одним из свидетелей 
выступает девушка, с которой 
он сел в автобус. Четверо 
друзей, сочувствующих Олегу, 
сидят рядом.

— Признаю себя виновным 
полностью, кое-что не помню, 
но доверяю потерпевшим, — 
заявил в суде Попов.

Состав суда исследовал не 
только доказательства вины 
Попова, но и данные, характе
ризующие личность подрост
ка, причины, которые привели 
его на скамью подсудимых.

— Давно пить стал? — спро
сили его в суде.

— Давно...

Вот в этом видится главная, 
пусть не единственная, причи
на преступления. В материа-

был снят как исправившийся. 
Видимо, снят преждевре
менно.

В прошлом году он окончил 
ГПТУ № 69. Закончил училище 
в июле, а приступил к работе 
электромонтажника ' во 2-м 
Свердловском монтажном уп
равлении треста «Уралэлек- 
тромонтаж» только в октябре 
и лишь после неоднократных 
вызовов. Нормы выполнял, но 
совершал прогулы. Обсужда
ли его за нарушение трудовой 
дисциплины в бригаде. Ошиб
ки Олег признавал, раскаивал-
ся, об обещаниях своих
скоро забывал. Теперь рабо
тает на новотрубном заводе.

Нет хороших друзей у Оле
га, таких, которые бы увлекли 
его настоящим делом, у ко
торых он бы мог поучиться 
ценить и с пользой проводить 
свободное время. Те четверо 
«сочувствующих», что сидели 
в судебном зале, а потом вы
шли из здания суда, улыбаясь 
неизвестно чему,—не друзья. 
Девушка, комсомолка, ехав
шая в одном автобусе с пар-

тинга на стадионе в холодный, 
но радостный день мы снова 
собрались все вместе. Даже не 
верилось поначалу, что все по
зади...».

А позади было четыре года 
войны, когда день за днем, 
собираясь на работу, каждый 
с надеждой смотрел в черную 
раковину репродуктора. «Ско
ро ли?»

В вальцетокариый иех я при
шла до войны. Здесь выбрали 
меня секретарем комсомоль
ской организации, которая была 
на заводе самой малочислен
ной.

Никогда не забуду комсо
мольское собрание в ноябре 
1941 года. В дальнем конце 
мастерских наскоро поставили 
деревянные ящики, постелили 
невесть откуда взявшуюся бар
хатную зеленую скатерть. Два 
вопроса стояло на повестке 

дня. Проводы в армию четырех 
наших комсомольцев и приня
тие новых повышенных обяза
тельств.

Напутствий особых не было: 
постояли ребята еще раз у 
своих станков, и кто-то из них 
сказал всего лишь несколько 
слов: «Мы вернемся сюда с 
победой! Помогите нам в этом 
здесь, в тылу».

Из них не вернулся никто. 
Но слова эти остались с нами, 
помогали по две смены без 
отдыха стоять у станка, давать 
такие проценты, о которых в 
мирное время и мечтать не 
могли.

В моем блокноте комсорга 
сохранились такие записи:

«Досрочно выполнена про
грамма 1942 года, вдвое боль
ше стало в цехе героев-стаха
новцев. Внедрена универсаль
ная калибровка. Комсомолка
Конюшина выполнила
обязательство освоила
работку всех прокатных 
ков».

свое 
об

вал-

нем, тоже не с лучшей
роны 
сказать 
во — I

показала себя. Ей 
Олегу твердое

и, возможно,
бы ни хулиганства, 
певших,, ни суда.

лах дела есть копия 
ления следователя

представ- 
в адрес

дирекции завода ЖБИиК, где 
работает мать Олега А. К. 
Попова.

— Я дала денег на кино, а
он вина купил, рассказы-
вала она.

В свое время мать не очень 
вникала в жизнь сына, и вот— 
расплата.

— Чем занимаешься в сво-
бодное 
совался
У Олега. 

— На 
— Что

время? — поинтере- 
народный заседатель

рыбалку езжу... 
читаешь?

— Читал тут про партизан...
Автора не знаю...

— А почему пьешь?
— Не было друга...
— Комсомолец?
— Бывший я... Потерял 

сомольский билет.
ком-

Весь внутренний мйр Олега 
в этих ответах. Низка культу
ра, ограничены интересы, не-

сто- 
бы

сло-
не было 

ни потер-

Прозвучали строгие слова 
приговора. Олег Попов осуж
ден на два года лишения сво
боды условно.

Он сказал в 
слове:

— Я все понял 
Больше такого не

Хочется верить.

последнем

и осознал.
будет...

Конечно,
все зависит от самого Олега. 
Но просто так, стихийно, вы
сокое сознание, перелом в 
жизни не придут. Олег недав
но стал членом большого ра
бочего коллектива. Очень 
много теперь зависит и от 
комсомольцев 26-го цеха но
вотрубного завода. Олегу ну
жен хороший наставник, кото
рый бы помог парню выбрать
правильный путь. Впереди
большая жизнь. Хочется ве
рить, что Олег Попов станет 
достойным гражданином.

Б. ЮНОШЕВ, 
заместитель прокурора 
города Первоуральска.

в глубоком
Последний год войны. На 

учет приходили вставать фрон
товики, те, для кого передовая 
будет проходить здесь, в Се
рове.

— Работать где у вас устро
иться? Чтобы вместе со своим 
братом, фронтовиком... II Лю
да, обычно не задумываясь, от
вечала в таких случаях: «На 
металлургический, в вальцето
карный цех». Потому что зна
ла: там работают по законам 
фронтового братства.

Казалось бы, ничего особен
ного, но сколько пришлось сде
лать для того, чтобы каждый 
день на одну-две ступеньки 
подниматься наверх, вперед, к 
победе.

Я часто задумываюсь над 
тем, что придавало нам тогда 
сил, что помогало превозмочь 
голод и отчаяние. Конечно, не
нависть к врагу, стремление 
хоть на час, хоть на мгновение 
приблизить желанный День 
Победы. Было и еще одно ела-
гаемое чувство ответствен-
ности друг за друга.

Взаимная ответственность и 
сейчас — основа работы каж
дого трудового коллектива. И 
особенно эти черты характер
ны для комсомольско-моло
дежных бригад. Когда прихо
дится встречаться с такими 
бригадами, невольно ловишь 
себя на мысли, что снова ря-
дом с тобой товарищи тех
фронтовых далеких лет.

...С вальцетокарным Балах
нина попрощалась в 1944 году. 
Направили ее работать в Се
ровский горком комсомола. 
Дощатый барак «на семи вет
рах», встречи с людьми, сума
сшедший ритм жизни, когда не 
успеваешь заметить, как стре-

ДВА
БОЙЦА
Сначала несколько инте-

ресных документов, которые я 
нашел в истории вальцетокар
ного цеха. Временная граница 
между ними — около двух лет.

«За время войны на ‘фронт 
ушло немало рабочих вальце
токарного цеха. Это, однако, не 
сказалось на работе. В сен
тябре в цех пришло 7 учени
ков, из них три девушки. Сей
час они выполняют операции, 
которые обычно производи
лись вальцетокарями седьмого 
разряда. Комсомолка Конюши
на была в недавнем прошлом
бухгалтером, 
воспитанница
рова

Рыжакова — 
детдома, Суво-

бывшая домработница.
Бывший пекарь комсомолец 

Зверев освоил свою работу за 
два месяца».

(Газета «Уральский рабо
чий», 6,1 1942 г.).

«Комсомолец Овчинников до 
призыва в армию на смену 
себе обучил комсомольца Зве
рева, причем сейчас Зверев 
один работает на станке с дву
мя люнетами, на котором 
раньше выполняли операции 
два рабочих.

Вообще, за счет модерниза
ции оборудования мы дости
гаем больших успехов. Вместо 
одного стали применять два 
суппорта. На обдирке приме
няем 6 резцов. Результат на
лицо. На ремонт четвертой 
клети стана 320 отводится 20 
часов, вальцетокарь Достава- 
лов эту работу выполняет за 
8 часов. На каждой тонне за
готовки цех получает 900 руб
лей экономии».

(Из заметки В. Семкова, на
чальника вальцетокарного це-

газета «Уральский 
чий», 18/111 1942 г.).
ха. рабо-

Из письма
цетокаря 
«Немного 
прошло 
пришлось

н. с фронта Валь- 
M. Овчинникова: 
себе. Две зимы 
боях, пережить

рекордсменом. И в социалисти
ческом соревновании по заводу 
не раз выходил на первые 
места. Причем, сдавая продук
цию, всегда приговаривал:

— Отвергаем спешку. Зато 
берем на заметку сметку.

Звереву Николай сразу ска
зал:

— Овладеть нашей профес
сией — это прежде всего на
учиться думать. Рукояткой 
суппорта всякий может вер
теть, сложнее — продумать,
как меньше сил тратить, 
побольше выгоды иметь.

да

Однако Овчинников перед 
Зверевым более высокую и 
трудную цель поставил: стать 
не просто классным специали
стом, а рационализатором. По
нятное дело, что помогал он 
напарнику во всем, своими 
секретами делился. И вскоре 
стал бывший пекарь не только
передовиком
и вошел 
цеха».

Как-то 
ны отвел 
ну своего

— Ну

в

в

всякое, довелось по
видать кое-какие испытания. 
Был ранен 3 раза немецкими 
извергами: один раз тяжело. 
Конечно, не умирать мы при
ехали, товарищи, а победить 
врага и выгнать с нашей зем-
ли. А коль погибну знаю
за что. Напишите подробнее о 
ваших делах.

Куйте железо, пока горячо... 
Успехов вам. Огромнейший 
привет моему заместителю 
Звереву.

Старший сержант, командир 
разведки Коля Овчинников».

...Первую встречу Зверева с 
Овчинниковым дружелюбной 
нельзя было назвать. Коля Ов
чинников парень ершистый, на 
язычок остер:

— Привет пекарю... валков.

производства, но 
«мозговой трест

самом конце сме*
Овчинников в сторо
на парника:

все. На следующей
неделе прощаться будем. На 
фронт ухожу. Вот такие пиро
ги. друг мой пекарь. Будешь 
работать теперь за двоих в 
цехе, а я за двоих на фронте 
стану вкалывать.

...Проводили Николая на 
фронт всем цехом. А вскоре 
коротенькое письмеио пришло, 
с припиской в копне: «Как там 
Зверев, выполняет ли наш 
уговор?»

Зверев слово свое держал 
твердо. Стал двухсотником,

денькие. Стоят, с ноги на ногу I 
переминаются. Хорошо на- I 
пальник цеха Владимир Дмит- ' 
риевич Семков выручил:

— Вы что же это, девчата, в | 
гости что ли пришли. Ветера- | 
ны у нас народ суровый, но । 
правильный. В обиду никому | 
не дадут.

А вскоре Нина Рыжакова и I 
Таня Конюшина стали «на 
пятки наступать» своим учите
лям. 130, 140, 150 процентов— 
это была их привычная норма | 
выработки.

Девушки внесли много но- | 
вого в жизнь цеха. Как-то на 
одном из цеховых собраний 
Рыжакова сказала:

— Надо внимательно по- I 
смотреть, все ли еше делаем < 
для фронта. Работаем по-удар- I 
ному, деньги недавно перечне- I 
лили на строительство звена 
истребителей... Это все хоро- | 
шо. Но сейчас приближается . 
зима, и я предлагаю послать I 
на фронт посылку от нашего I 
цеха.

— Да мы ведь и так теплые 
вещи для наших фронтовиков < 
отдаем,—послышались голоса. I

— Правильно, товарищи 
мои дорогие, отдаете, — про
должала Таня. — Но я пред
лагаю собрать посылку именно 
от нашего цеха, сверх поло- | 
женного. .

Посылку собирали тщатель
но, с отбором. Тут же, в цехе, 
после работы ставили заплат
ки, подшивали недостающие 
пуговицы. В цехе было холод- 
но. Уже несколько дней про
чло, как начались перебои с 
углем, поэтому телогрейки и 
ватные штаны зашивали прямо 1 
на себе. Так теплее было. ।

Получилось три больших I 
ящика. На самый верх поло
жили рапорт о трудовых ус
пехах с пожеланием скорей- | 
шей победы.

Больше всех хлопотала у | 
ящиков Таня. Подняв ворот- | 
ник черного замасленного ха
лата, она старательно выводи
ла химическим карандашом но
мер полевой почты. И старый 
Самсоныч, который первым
недоверчиво посмотрел

новатором, считался 
своего дела.

Об успехах своих 
регулярно, а в конце 
вал: боец Зверев.

мастером

сообщал 
подписы-

Несколько раз в военкомат 
ходил, но никак на своем на
стоять не удавалось. А письма 
упорно все-таки подписывал: 
«боец Зверев». И не зря, ко
нечно. Потому что если разоб--------- .. — .. -------былираться, и тот и другой 
настоящими бойцами.

вновь 
вдруг

пришедших
отошел

[ на 
девчат,

вроде бы ни к
щаясь, сказал:

— Пичуги вы 
Пусть сегодня

в сторону и, 
кому не обра-

наши славные, 
холодно. Но

вы о лете думайте. Оно скоро 
настанет, лишь бы им тепло 
было.

...Об истории этого цеха, о 
людях его можно было бы рас
сказывать еще долго. Это всего 
лишь малая часть военной его 
биографии.

МЫ ГОВОРИМ: каждое поколение вписывает свои 
строки в историю страны, города, завода, цеха. Это 
совершенно правильные, хотя н далеко не новые 

слова. Но нельзя забывать и о том, что эти вписанные стро
ки, эти сложившиеся традиции воспитывают новые поко
ления. Воспитание на традициях — это и есть направле
ние нашего пути вперед.

Я говорю все это, обращаясь прежде всего к комитету 
комсомола металлургического завода. Силами Владимира 
Дмитриевича Семкова, бывшего начальника вальцетокар
ного цеха, собраны интереснейшие материалы об одном нз 
самых старых цехов завода. Материалы, имеющие боль
шое воспитательное значение для сегодняшнего поколения 
молодых серовских металлургов. Помочь оформить новые 
стенды в заводском музее — это долг и обязанность ком
сомольских активистов завода. Пусть откроются новые 
страницы славной истории этого предприятия.

Ю. БОЙКО, 
наш спецкор.

Ссров.
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В БРАТСКИХ СТРАНАХ СОЦИАЛИЗМА

■■■■■■■■■■■■■■в

КОММЕНТАРИЙ АПН НА КАРТЕ
БУДУЩЕЕ НАМИБИИ

Для переговоров между
министрами иностранных

Перспективы
В ОГРОМНОМ цехе 

ко над головами
жутся

высо- 
дви-

два мостовых 500-тон-

развития
ных крана.

— Без таких помощников мы 
бы не справились, — говорит
председатель 
организации 
реакторного

профсоюзной 
на строительстве 
цеха пльзенской

побережья
В Институте морских иссле

дований в Констанце разрабо-
та« план развития 
ского побережья 
протянувшегося на 
метров.

План охватывает

Черномор- 
Румынии, 

247 кило-

«Шкодовки» Ян Бенишек.—Мы 
приступили к производству по 
советской документации на
порных резервуаров для ре
акторов типа ВВЭР-440. Ьысота 
первого 12 метров и вес его 
200 тонн, второй будет весить 
350 тонн при высоте 10 мет
ров. Строительство цеха еще 
не завершено, однако первый 
резервуар для атомной элек-

Основой строительства АЭС 
является развитие атомного 
энергетического машинострое
ния и его металлургической 
базы. Огромное значение для 
Чехословакии имело заключе
ние в 1974 году межправитель
ственное соглашение с СССР о 
кооперации в области произ
водства оборудования для 
атомных электростанций. Это 
соглашение предусматривает

дел пяти ведущих стран За
пада — США, Англии, 
ФРГ, Франции и Канады с 
руководителями ЮАР в 
Претории был выбран отель 
под многозначительным на
званием «Калахари сэндс» 
(«Пески Калахари»). На по
вестке дня в который уже 
раз за последние полтора го
да стоял вопрос о будущем 
незаконно оккупированной 
расистским режимом Нами
бии. большую часть терри-
тории которой 
ки одной из 
пустынь мира

занимают пес- 
крупнейших

—Калахари. 
В итоге многочасовых пере-
говоров за закрытыми две-

все сферы

выпуск чехословацкой 
мышленностью сложного
рудования, 
комплектов 
рудования, 
отраслевое 
«Шкода» в

в частности 
реакторного

про- 
обо-
пяти 
обо-

рями стороны к 
так и не пришли. 

Однако, судя 
ниям западных

согласию

по заявле- 
участников

ски орудующих в стране мно
гочисленных западных кор
пораций. Тем более, что един
ственно законный предста
витель народа Намибии — 
Народная организация Юго- 
Западной Африки (СВАПО) 
решительными действиями 
вполне наглядно продемон
стрировала серьезность сво
их намерений. Подобная пер
спектива, естественно, не ус
траивает Запад, ибо там пре
красно понимают огромное 
стратегическое и экономиче
ское значение «подопечной» 
территории ЮАР.

Учитывают это и в Прето-
рии. Расистские
ЮАР прекрасно

власти 
понимают,

планов предоставления «не-
зависимости» Намибии. На-
против, реализация этих
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экономической и общественной 
жизни этого важного района 
страны, намечает перспективы 
развития до 2000 года мест- 
нбй промышленности и мор
ского хозяйства, жилищного 
строительства, рыболовства и 
туризма, охраны окружающей 
среды, главным образом мор
ских вод...

На побережье сейчас только 
один, крупный порт, в Кон
станце. К концу столетия их 
будет шесть. Три уже строят
ся: в Аджидже, Монголии и 
у мыса Мидия по соседству с 
Нэводари. Еще два порта бу
дут сооружены в устье Ду
ная — в Сулине и в Сфынтул- 
Георге.

Огромный размах получит и 
развитие торгового флота. К 
1990 году он вырастет более 
чем в 5 раз.

Наряду с созданием круп
ных народнохозяйственных 
объектов в Констанце будет 
расширена химическая и неф
техимическая промышленность 
в Нэводари.

При таком интенсивном раз
витии производственного по-
тенциала огромное 
приобретает охрана

значение 
окружаю-

щей среды. В плане, разрабо-
тайном Институтом морских
исследований, намечены раз
личные профилактические ме
ры. Будет создана, например, 
разветвленная система водо
очистных станций, которая ог
раничит до минимума загряз
нение морских вод.

Перспективная программа
предусматривает также разви
тие туристической базы. Зна
чительно расширятся здравни
цы на побережье, богатом ми
неральными источниками и 
грязями. — в течение ближай
ших 20 лет количество мест 
возрастет в них до 300 тысяч. 
Будет благоустроена также 
часть побережья в районе
Китук-Синое, Сфынтул-
Георге и Сулины. где есть уни-
кальные места 
рыболовства.

(«Трибуна

шейном
ОБЩЕСТВЕ, ли-

для охоты

Леон ГУЗ. 
люду» — 

АПН).

и

надежды,
всегда возникает по

требность в иллюзии. А по
сему молодежь буржуаз
ного общества видела вся
кое: какие только очки 
не примеривали на ее нос. 
дабы в ином цвете виделся 
окружающий мир. Но мир 
буржуазной действительно
сти всегда оставался серым.

Были в этом мире так на
зываемые «новые левые» — 
студенты, выходцы из сред-
него 
ции. 
гие 
тив 
ще.

класса и интеллиген- 
Бунтари в тупике. Мно- 
из них выступали про
любой идеологии вооб- 
любого государства.

Были 
ники», 
шиеся

в свое время «бит- 
напрочь разуверив- 
в идеалах отцов и

всерьез (так они считали) 
взявшиеся за переустройст
во мира по своему замыслу. 
Дальше лохматых волос и
опрокинутых,' изуродован-
ных (в припадке гнева на все 
«мото», «авто», «электро» 
и т. д.) лимузинов дело у 
«битников» не пошло.

Потом были хиппи. Вели
ковозрастные отпрыски шо
кировали прохожих набед
ренными лохмотьями и да
рили полицейским маргарит
ки. Их звали «люди-цветы». 
Им сделали шумную прессу.

Потом их забыли.
Были в этом мире и «хип

пи во Христе». Эти «бунтов
щики» «переделывали» мир 
таким образом (парижская 
«Монд»):

«Все поют. При одном име
ни Иисуса вздымается лес рун, 
указательные пальцы устрем
лены в небо, показывая «един
ственный путь». Каждый берет 
за плечи соседа, и толпа колы
шется, раскачивается из сто
роны в сторону, повторяя чуть 
ли не до опьянения: «Алли
луйя, аллилуйя!» Время от 
времени иакая-нибудь группа
музынантов.
«рок», придает
службе что-то 
валя».

исполняющая 
религиозной 

т «поп-фести-

Поэт Джеймс Нолэн в
статье «Иисус прямо сейчас: 
помои и святая вода» (крас
норечивый заголовок!) напи-
сал о «хиппи 
так: «Все это 
политические 
был прав.

Молодежь

во Христе» 
помои. Все это 

костыли». И
буржуазного

лагеря видела многое. Но их

тростанции 
ницах уже 
Это требует

в Ясловске-Богу- 
изготавливается. 

четкой слажен-

ние 1981 — 1985 гг.

которые изготовит 
предприятие 

Пльзени. — В тече-
заводы

«Шкода» должны изготовить и 
поставить в СССР 10 комплек
тов реакторного оборудования

СОДРУЖЕСТВО
ЭНЕРГЕТИКОВ
И УЧЕНЫХ

переговоров, дверь для оче
редного раунда взаимных 
консультаций по наболев
шей и исключительно острой 
проблеме остается открытой. 
II это, разумеется, не слу
чайно. Ведущие державы 

'Запада не скрывают своих 
намерений довести до конца 
свою «посредническую мис
сию» в Намибии. Их цель 
не вызывает сомнений: пра
вящие круги империалисти
ческих стран стремятся вы
ступить в глазах всего мира 
именно той силой, которая 
сумела-таки уломать «несго
ворчивую» Преторию и за
ставила ее предоставить сво
ей «подопечной» территории 
независимость под патрона
жем Организации Объеди
ненных Наций.

что намибийская проблема 
может быть решена самим 
народом страны. И эта пер
спектива их тоже не радует. 
Но южноафриканский пре
мьер П. Бота и К° считают 
требования ООН и даже За
пада чрезмерными. В пер
вую очередь это относится к 
численности «местных» и 
южноафриканских войск, ко
торые должны обеспечивать 
порядок во время выборов в 
Намибии, а также длитель
ности так называемого «пе
реходного периода», после 
которого страна станет пол
ностью независимой.

Об этом недвусмысленно 
заявил вновь избранный пре
мьер-министр П. Бота. Одно
временно он обрушился на 
западные страны, обвиняя 
их ни много ни мало, как... 
в пособничестве «террорис
там» из СВАПО. Неуступ- 
'чивая позиция Боты вновь

планов идет полным ходом. 
На 4—8 декабря назначены 
«всеобщие» выборы в учре
дительное собрание в соста
ве 50 человек. В них при
глашаются принять участие 
все политические силы На
мибии. в том числе и аван
гард намибийского народа— 
СВАПО, но., под дулами ав
томатов южноафриканских 
войск и «сил безопасности», 
насчитывающих не менее 60 
тысяч человек.

Для подкрепления армей
ских и полицейских частей 
спешно создаются военные 
формирования при вождях 
племен, в которые вербуют 
всякого рода отщепенцев, 
предателей и уголовников. 
Их главная задача — наблю
дение за «порядком» в хо
де «всеобщих» выборов.

Генеральный администра
тор Намибии М. Стейн без 
обиняков заявил, что он «без 
всяких колебаний устранит 
отдельных лиц, которые пла
нируют насильственные дей
ствия иЛи запугивание, что
бы сорвать продвижение 
территории к независимо
сти». Вслед за этим после
довали новые повальные об
лавы.

В этих условиях СВАПО 
решительно выступила про
тив избирательного фарса. 
«Нет» ему сказал даже весь
ма умеренный Намибийский 
национальный фронт.

Впрочем, фавориты Пре

мый фронт «АКТУР» (Ко
митет действий за соблюде
ние принципов Турнхалле), 
который является филиалом 
правящей Националистиче
ской партии ЮАР.

Все предвыборные расхо
ды ДТА и АКТУР щедро 
субсидируются Преторией. 
Им предоставлены десятки 
автомашин, несколько само
летов, комплекты кино- и 
телеаппаратуры. Во многих 
районах страны прием на 
работу и в учебные заведе
ния. пенсионное обеспечение

ДОБРЫЙ ДЕНЬ,^^! 
УРАЛЬЦЫ ! W

КИНО

Фильмы
для Вьетнама

Всесоюзное
«Совэкспортфильм»

объединение
выдало

и медицинское 
ние возможны

обслужива- 
лишь по

путевку на зарубежный экран

ности всех участков строитель
ства и производства. Некото
рые виды работ в Чехослова-
кии осуществляются
Однако советские 
сты уже помогли 
не одну трудную

Чехословацкая

впервые, 
специали-

нам решать 
задачу.

атомная
энергетйка успешно развива
ется, опираясь на сотрудниче
ство с СССР, на его техниче
скую помощь и поставки. Про
шло уже 22 года со времени 
заключения первого соглаше
ния между правительствами
Чехословакии Советского
Союза о сотрудничестве а 
строительстве первой чехо
словацкой атомной электро
станции. За этот период в 
ЧССР выросли при содейст
вии Советского Союза круп
ные научно-исследовательские 
центры и была создана про
мышленно - производственная 
база атомного оборудования.

Начато широкое строитель
ство атомных электростанций
на базе атомных
ВВЭР мощностью
разработанных 
учеными.
строительство 
энергетических

реакторов 
440 Мвт, 

советскими
Предполагается 
10—12 таких

ловске-Богуницах,
и Моховцах 
и седьмой 
тилеток и 
четырех

блоков в Яс- 
Дукованах

в течение шестой 
чехословацких пя- 
пуск первого из

1000-мегаваттных
блоков ВВЭР на электростан
ции Маловице в 1987 году. 
Общая мощность атомных 
электростанций в ЧССР дос
тигнет к 1990 году порядка 
10 000 Мвт.

мир всегда оставался се
рым.

Студенческое движение (в 
частности в США) полити
чески очень разноцветно — 
от реакционно-консерватив
ного до леворадикального. 
Но в последнее время демо
кратизация социального со
става американского студен
чества (увеличение числа 
выходцев из негритянских 
семей и семей чеканос в кол
леджах и университетах, 
рост числа студенток), раз
витие инфляции и эконо
мического кризиса, и, как 
следствие, обострение со
циально - экономических 
проблем, влияние на студен
чество молодой трудя
щейся интеллигенции — па

и еще 
нужд 
тики.

Рука

восемь комплектов для
чехословацкой энерге-

об
энергетикой

руку с ядерной 
и строительством

АЭС развивается чехословац
кая наука и перспективные 
исследования. Например, в
области 
плазмы у 
ных есть
МОЩНИК» 
менная 
которую 
ститут

изучения физики 
чехословацких уче- 
теперь новый «по- 

— советская плаз-
установка «Токамак», 
предоставил ей Ин- 

атомной энергии им.
И. В. Курчатова в Москве. Уни
кальное и сложное оборудо
вание Чехословакия получила
бесплатно. Это 
подтверждение 
крепких связей и 
ства ученых двух

еще одно 
дружеских, 

сотрудниче- 
социалисти-

ческих государств. Подобных 
примеров можно было бы 
привести множество...

Ядерная программа не толь
ко может обеспечить челове
честву практически неисчер
паемый источник энергии, но 
раздвигает и научные гори
зонты. Ее выполнение требует 
огромных и скоординирован
ных усилий. В содружестве со-
пианистических стран 
с Советским Союзом 
для решения столь 
вопроса наилучшие 
сылки.

во главе 
созданы 
важного 
предпо-

Вацлав ЯНДА,
чехословацкий журналист. 

(АПН).

Прага.

евой связи с военно-поомыш- 
ленным комплексом. инн хо
тят закрыть двери наших кол
леджей и университетов для 
вербовщиков в армию и для 
промышленников, производя
щих смертоносные газы, а 
также другое оружие массово
го уничтожения. Они требуют 
ликвидации привилегирован
ной системы подготовки офи
церов запаса.

Таковы основные требова
ния молодежи, которые затра
гивают проблемы не только 
наших учебных заведений, но 
и суть основных проблем ка
питалистического общества.

Иначе говоря, студенче
ское движение буржуазного 
Запада и США выступает 
сейчас на более высоком 
уровне политической зрело
сти, чем, скажем, 10 — 20 
лет назад. И не случайно на 
передний фланг борьбы вы-

СЕГОДНЯ — МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ СТУДЕНТОВ

В противном случае, пола
гают на Западе, намибий
ский узел будет разрублен 
революционным путем и яв
но не в интересах хищниче-

привела к активизации 
ладной дипломатии.

за-
Согласие правительства 

ЮАР сесть за стол перего
воров вовсе не привело к 
его отказу от собственных

тории 
Это 
альянс

хорошо известны.
Демократический

Турнхалле
объединяющий белую

(ДТА), 
вер-

предъявлении членского би
лета альянса. Нередки слу
чаи, когда жителей Нами
бии принуждают вступать в 
него путем насилий и угроз.

Таким образом, не прихо
дится сомневаться, что в хо
де «выборов» 4—8 декабря 
расисты изберут... расистов. 
Подобная «независимость» 
вполне устраивает власти 
Претории, которые получат 
возможность контролировать 
положение в стране через 
своих «законно избранных» 
ставленников.

Расистский режим ЮАР 
уверен в том, что рано или 
поздно с таким вариантом 
решения намибийской про
блемы согласятся и на Запа
де. Тем более, что дальше 
словесных порицаний в ад
рес ЮАР там не идут. Что

хушку Намибии и послуш
ных ЮАР родоплеменных 
вождей. Это и так называе-

же касается болезненных
для режима Боты экономи
ческих санкций, то их при
менение, исходя из вполне 
понятных соображений, рас
сматривается ведущими им
периалистическими держава
ми как умозрительная гипо
теза. Во многих западных 
столицах предпочитают кру
тить бесконечную диплома
тическую карусель вместо
того, чтобы конкретными
действиями заставить южно
африканских расистов отка
заться от своих колониаль
ных планов по отношению к
Намибии, 
ставления 
народу.

добиться пре до- 
независимости ее
Б. ФОМИЧЕВ. 

(АПН).

специальной

нодушно выступили
экономической 
правительства,

исследовательского 
ственного спутника 
«Сисат-А».

нам только что
сообщил

телетайп

г

ы

фильму Свердловской 
студии «Новые сорта

кино- 
пшени-

цы Сибири». Картина отправля
ется в Социалистическую Рес
публику Вьетнам.

Это уже не первая лента 
уральских кинематографистов, 
путь которой лежит в брат
скую социалистическую стра
ну. На вьетнамский язык сдуб
лирована научно - популярная 
картина «Человек и его рабо
та».

В Социалистической Респуб
лике Вьетнам демонстриро
вался художественный фильм 
«Кочующий фронт» — кинопо
весть о гражданской войне * 
Сибири.

ВЫСТАВКА

Б. ЕФИМОВ.

«Полимеры-78»
— так называется проходя

щая в Москве на ВДНХ СССР 
самая крупная за всю историю 
отечественного производства 
пластмасс выставка. В ее соз
дании приняли участие более 
700 предприятий и организаций 
от 40 министерств и ведомств. 
На выставке демонстрируются
строительные конструкции»

© ДУБЛИН. Ирландский 
конгресс тред-юнионов 
(ИКТ) высказался против 
проведения переговоров с 
правительством о заключе
нии нового соглашения о за
работной плате. Делегаты

узлы машин и механизмов, раз
личные жиры, ткани, игрушки 
и другие изделия. Экспозиция 
свидетельствует об огромной 
заботе партии и правительства 
о внедрении современных ма
териалов в народное хозяйство 
страны.

Большим успехом у всех по
сетителей, и особенно у дет
воры. пользуется экспозиция 
Свердловского завода пласти
ческих масс. Коллектив пред
приятия вносит существенный 
вклад в замену дорогостоящих 
натуральных материалов не
менее эффективными 
ками. Автосамосвал, 
кукольный столовый

синтети- 
поезд, 

сервиз,

конференции
И КТ, представляющие более 
90 профсоюзов страны, едк

Против 
ПОЛИТИКИ

которая на
правлена на замораживание 
заработной платы в услови
ях непрекращающегося рос
та дороговизны.

© ВАШИНГТОН. Нацио
нальное управление США 
по аэронавтике и исследова
нию космического простран
ства объявило о прекраще-

песочный набор «Ведерко» и 
другие игрушки привлекают 
внимание нарядной расцвет
кой. ярким внешним видом, 
сравнительно низкой стоимо
стью, экономичной технологией 
изготовления.

Экспозиция выставки «По
лимеры-78» является хорошей 
школой передового опыта для 
специалистов.

А. ЛЕГКИЙ.
«СПОРТЛОТО»

Счастливый
нии работ, связанных С
обеспечением полета научно

ие кус- 
Зе'мли ы

«феномен» мог произрасти 
только на нашей почве благо
даря счастливому бракосоче
танию нашего всепроникаю
щего бюрократизма и оголте
лой реакции.

Каждый четвертый молодой 
безработный немец в ФРГ 
имеет университетский диплом. 
Из 100 дипломированных спе
циалистов во Франции лишь 
17 имеют сколько-нибудь вер-

объединила десять тысяч юно
шей и девушек. САСМ поддер
жали рабочие. Власти учинили 
расправу над лидерами органи
зации — Лаига, Сизаиа, Хемпе 
приговорили к длительному 
сроку заключения на ос'трове 
смерти Роббен. Соломона Мах-
лангу к смертной казни.

ные шансы устроиться на
работу. 46 процентов всех без
работных французов состав
ляют молодые люди в возра
сте до 25 лет. И в ФРГ карти
на не лучше».

И американец 
Хойей, и немец

Ричард 
Венер

Луиджи Секкиа активист
Федерации молодых коммуни
стов Италии:

— Положение в наших уни
верситетах, несчастья их вы
пускников еще раз убедитель
но доказали неспособность на
шей системы решить не толь-

Штюрман, и итальянец Лу
иджи Секкия, и южноаф
риканец Табелло Мотапанья
не были участниками X! 
Всемирного фестиваля мо
лодежи и студентов в Гава-

Ноябрь 1975-го. Более по
лутора тысяч нью-йоркских 
студентов приехали в Ва
шингтон и вместе с рабочи
ми участвовали в демонст
рации перед зданием Капи
толия. Их лозунги: «Сту
денты и рабочие, объединяй
тесь! У нас общая борьба!», 
«Нам нужна работа, ибо нам 
нужно есть!». «Свободный 
прием — бесплатное обра
зование!». 27 забастовщиков 
были арестованы.

не. На родину с острова
Свободы они увезли в себе 
веру в лучшее завтра моло
дежи их стран, веру в идеа
лы добра, равенства, спра
ведливости.

конец 1975 года, 
верной Калифорнии 
Леджах штата три

В Се- 
в кол- 
неделн

длилась сидячая забастовка

Этот спутник, предназна
ченный для океанографиче
ских исследований и запу
щенный около четырех ме
сяцев назад, прекратил с 
10 октября передачу инфор
мации на Землю. По мнению 
специалистов НАСА, на его 
борту произошла авария, в 
результате которой вышла 
из строя система электропи
тания.

© РИО - ДЕ - ЖАНЕИРО. 
В Бразилии прошли вчера 
парламентские выборы. Они 
обновят состав федерального 
сената и палаты депутатов 
национального конгресса, а 
также законодательных соб
раний штатов. Баллотирова
лись кандидаты двух пар
тий — правящего нацио
нального союза обновления и 
оппозиционного бразильского 
демократического движения.

R

и
и

■

И

На обочине дороги разгова
ривают два молодых человека. 
Один из них сидит на новом 
мотоцикле.

— Сколько стоит машина?— 
спрашивает тот, что стоит, пох
лопывая по сияющему бензоба
ку мотоцикла.

— 50 копеек.
— Я серьезно спрашиваю.
— А я серьезно отвечаю: вы

играл по билету лотереи 
«Спринт».

— Вот это повезло!
Да, цовезло. Крупно выигры

вают не все. Однако на улицах 
Свердловска и области можно 
встретить немало мотоциклов 
различных марок в автомоби
лей, которые «приобретены» 
всего за пятьдесят копеек — 
столько стоит билет самой по
пулярной лотереи — «Спринт».

в знак протеста против 
сутствия полицейских 
территории кампусов.

Весной 1976 года в

при- 
на

уни-

Согласно
ным частичным

предваритель-
данным,

За билетами первых серий 
«Спринта»

мятежный университет
ложили свой отпечаток на 
характер студенческого дви
жения.

Центральные позиции в
нем заняли социально-эко
номические проблемы.

Выступая на
родном Совещании

междуна- 
комму-

нистических и рабочих пар
тий в Москве в июне 1969 
года, Генеральный секре
тарь Компартии США това
рищ Гэс Холл сказал:

— Правящие круги молят о 
возвращении к добрым ста
рым временам буйных, но по
литически невинных студенче
ских забав и шалостей. Либе
ралы также обеспокоены сей
час тем, что речь идет не про
сто «о брожении молодой кро
ви студентов», а о выдвиже
нии целого ряда таких требо
ваний, в отношении которых 
студенчество не намерено ид
ти на уступки.

Эти требования затрагивают 
целый ряд коренных вопросов
нашего капиталистического
общества. Студенты требуют, 
чтобы высшее образование 
было признано неотъемлемым 
правом и доступной возмож
ностью для всей молодежи. 
Они требуют положить конец 
расистским ограничениям и 
системе показной интеграции 
во всех высших учебных заве
дениях. Они требуют, чтобы 
учебные заведения порвали

двигаются 
мические

социально-эконо-
лозунги это

говорит о том, что студенче
ство понимает задачи борь
бы рабочего класса.

Вот несколько высказыва-
ний. j

Ричард Хомен член На-
ционального совета Союза мо
лодых рабочих США за осво
бождение, ответственный за
работу среди ; 
студентов:

— Наш лозунг:

американских

«Защищать
интересы студенчества в ус
ловиях экономического кризи
са». Побывайте хотя бы в чи-

ио настоятельные экономиче
ские проблемы страны, но и 
проблемы нашей молодой ин
теллигенции. Сама жизнь дик
тует необходимость радикаль
ных изменений в организации 
нашего общества.

В Миланском университете 
студенческий «Пролетарский 
комитет» устроил забастовку, 
сопровождавшуюся уничтоже
нием учебников и пособий. В 
Болонском университете при 
ликвидации студенческих бес
порядков полиция застрелила 
25 летнего студента-медика.

кагском ♦ Палмер-хауз»
этой штаб-квартире ежегод
ных конференций Ассоциации 
новых языков. Вместо элегант
ного общества молодых уче
ных, остроумно рассуждаю
щих на четырех европейских 
языках о Микеланджело, сек
сизме и расизме у Шекспира 
и прочей зауми, вы увидите 
ораву голодных докторов фи
лософии, филологов, истори
ков. толпящихся у щитов с 
объявлениями о найме...

Убийство всколыхнуло 
выступлений студентов

Табелло Мотапаньяне 
неральный секретарь

волну 
Рима.

Южно-
Африканского студенческого 
движения (САСМ):

— В моей стране самая ос
новная задача молодежи — 
покончить с режимом апар
теида.

Уже 
каждый 
венном

с детского возраста 
африканец на собст- 
опыте испытал, что

Венер Штюрман секре-
тарь Политбюро Социалистиче
ской немецкой рабочей моло
дежи:

— В ФРГ недавно вышло 
так называемое «постановле
ние о радикальных элемен-

такое апартеид — африканцев 
готовят выполнять самую низ
кооплачиваемую. грязную ра-
боту. «Белую
белый, черную работу

работу делает
чер-

Да. молодежи в буржуаз
ном обществе совсем не про
сто сразу разобраться в 
противоречиях буржуазной 
.действительности. Буржуаз
ная идеология, пропаганда 
загоняют в тупик незрелые 
умы. усиленно прививают 
молодежи «куриную слепо
ту» на объективную картину 
мира, политическую близо
рукость. Но идеология эта 
все чаще, все больше бук
сует, и значительная часть 
студенчества уже отчетливо 
слышит, что в пропаганде 
этой, «как в ноздревской 
шарманке, сильнее других 
свистит одна дудка». Дудка 
антикоммунизма.

Обратимся к фактам.
Апрель —- май 1973 года. 

Массовая забастовка сту
дентов Антиохского коллед
жа. Лозунг забастовщиков: 
«Образование — это право, 
а не привилегия». Выступле-

верситете Кларка (Масса
чусетс) прошла десятиднев
ная сидячая забастовка, од
ним из требований которой 
было включить в учебную 
программу изучение работ 
К. Маркса. Совет преподава
телей впервые согласился 
рассмотреть вопрос об уч
реждении программы такого 
курса.

большинство избирателей' в 
крупных городах проголосо
вало за кандидатов оппози
ционной партии бразильское 
демократическое движение.

Окончательный подсчет 
голосов будет завершен в 
конце этого месяца.

длинные очереди.
выстраивались

Обществен-

тах». Его суть на государ-
ственную службу принимают 
в зависимости от твоих поли
тических убеждений. Этот

пый».
Восемь лет назад учащиеся 

старших классов создали ор
ганизацию Южно-Африканско
го студенческого движения. 
Организация стала популяр-

ние студентов колледжа

ной в одном только Соуэто
(пригороде Иоганнесбурга) она

поддержали студенты город- 
ского университета Ныо- 
Иорка, студенты Дейтонско
го, Кентского, Рочестерско- 
го, Гавайского университе
тов.

в

о ТОКИО, 
совместных

Программу
действий на

Можно было бы продол
жить перечисление. Не бу
дем этого делать — слиш
ком велико количество фак-
тов. Ясно одно — 
молодежи развитых 
диетических стран 
на широкую дорогу

авангард 
капита- 

выходит 
револю-

ционной борьбы. «Можно не 
сомневаться..., что, овладев 
теорией научного социализ
ма и вооружившись опытом 
классовых битв, молодые 
борцы против империализма 
свершат большие дела», — 
так сказал Генеральный се
кретарь ЦК КПСС Л. И. 
Брежнев, выступая на меж
дународном совещании ком
мунистических и рабочих 
партий.

Победы тебе, мятежный 
университет!

предстоящий период обсудят 
и утвердят участники прохо
дящего здесь трехдневного 
расширенного заседания ру
ководящего состава всеяпон- 
ского профсоюза машинистов 
государственных железных 
дорог, объединяющего в сво
их рядах около 50 тысяч че
ловек. Координируя борьбу 
с трудящимися других отрас
лей государственного секто
ра, железнодорожники наме
рены добиваться восстанов
ления права на забастовку, 
улучшения условий труда, 
прекращения массовых 
увольнений.

© МАПУТУ. Пятнадцать 
месяцев без суда и следст
вия томится в тюрьме акти
вист движения за граждан
ские права в ЮАР Питер 
Джонс. Он был арестован на 
основании закона о внутрен
ней безопасности вместе с 
молодежным лидером Сти
вом Бико. замученным в тю
ремных застенках. Этот «за-

м

кон» позволяет держать

Публикацию подготовил
С. ГЛЕБОВ.

арестованных под стражей 
неопределенное время и рас
пространяется прежде всего 
на политических заключен
ных, число которых в ЮАР 
превышает -100 тысяч.

(ТАСС, 16 ноября).
а

ныс распространители боя
лись торговать в деревянных 
лотках: снесут!

Таково было нетерпение, же
лание, как говорится, испытать 
судьбу в новой лотерее.

Да и последней серии биле
ты не залеживались.

Некогда было скучать обще-
ственным распространителям. 
Однако число участников
же заметно сократилось, 
первых, любопытство

все
Во- 

было
удовлетворено, во-вторых, не
которые невыигравшнс обиде
лись, перестали верить в уда
чу. Но постоянные участники 
продолжают выигрывать. Об 
этом говорит заведующая опе
рационной частью сберкассы 
Ленинского района А. М. Ва
сильева.

— Только за последние пять 
месяцев наша касса оплатила 
такие крупные выигрыши по 
лотерее «Спринт», как автомо
биль «Жигули», «Москвич», 
«Запорожец», три мотоцикла. 
Было два крупных денежных 
выигрыша — по тысяче руб
лей, ну, а выигрыши поменьше 
мы оплачиваем еше чаше.

Есть что сообщить и другим
свердловским кассам, 
ваюшим выигрыши по 
«Спринт».

Билеты очередного

оплачи- 
лотерее

выпуска 
самой популярной из спортив
ных лотерей можно будет при
обрести на Центральном ста-
дионе, у общественных рас
пространителей. а также в фир
менных павильонах «Спортло
то».

в. зюськин.
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ф НАШ СПОРТИВНЫЙ КЛАСС вода провести реконструк-

Восьмой «г» класс сто тринадцатой свердловской шко
лы два года подряд принимал участие во Всесоюзных дет
ских спортивных играх «Старты надежд» в орденоносном 
пионерском лагере «Артек». Это право ребята завоевали 
в напряженных отборочных соревнованиях между класса
ми области. И в «Артеке» они доказывали, что дома при
знавались победителями не зря.

АЧАЛСЯ «Артек» в этом
*■ году немного неожидан

но, но очень приятно. Все ста
рые знакомые: вожатые, трене
ры, даже соперники встречали 
их «считалкой»: «я, ты, он, 
она...» Они напоминали о воль
ных упражнениях прошлого 
года, которые седьмой «г» вы-

Вот и кончился замечатель
ный месяц в «Артеке». Позади 
волнения, переживания, победы 
и поражения. Все это надолго

цию стадиона. Но вот что вы
ходит на самом деле. Снесли 
дощатый тир, старенькие три
буны и... «заморозили» строи
тельство еще в начале лета.

Но не только легкоатлеты и 
футболисты получили вынуж
денную передышку. Завод
ской спортзал не ремонтиро-

целлюлозников 
размещаются в
кинозал, библиотека
сколько 
ний. Ну,
зал

полнил иод песню «Родина
моя». И то, что об их выступ
лении помнят, сразу подняло у 
ребят настроение, настроило на 
борьбу. •

А тут сше одну из трениро
вок провел с ними заслужен
ный тренер СССР Анатолий 
Владимирович Тарасов. Устали 
они за несколько часов С41льно, 
но зато, чуть отдохнув, почув
ствовали себя еще крепче и 
увереннее в своих силах.

После напряженных дней 
тренировок начались соревно
вания. Настроение у ребят бы
ло боевое, хорошее. Классной 
руководительнице Лии Павлоз- 
не Преловской, которая чуть 
не каждый день звонила в «Ар-
тек», чтобы узнать < 
тэтах, они сообщали:

о резуль-

первое место в кроссе
заняли 
на 300

и 500 метров, завоевали вто
рое место в беге на 60 метров, 
в стрельбе уступили всего двум 
командам...

Вся сто тринадцатая школа 
только об одном этом событии 
и говорила, когда стало изве
стно, что Вера Зайцева в пред
варительном забеге установила 
рекорд всех трех проводив
шихся «Стартов надежд», про
бежав 60 метров за 7,8 секун
ды. depa Зайцева, 1аня Наумо
ва, показавшая время 8.1 
секунды, и Лева Винокурский 
со временем 7,5 секунды попа
ли в финал соревнований за 
личное первенство в этом виде.

Хорошо выступил Слава Ону
чин, во всех видах показав 
результаты выше своих обыч
ных.

Все время ребята шли на 
третьем месте и были близки 
но второму. Но началась серия
неудач срывов. Девятое ме-
сто по прыжкам в длину доста
лось восьмому «г» только пото
му, что девочки, почти все без 
исключения, недоступили до 
планки по тридцать-сорок сан-

строил. А Оля Колобова прыг
нула, не добежав до отметки
больше полуметра. 

В стрельбе, можно сказать.
тоже не повезло. В прошлом 
году ребята стреляли неудачно. 
Дело в том, что с винтовкой, 
из которой предстояло стре
лять, знакомы не были. В ны
нешнем году постарались под
готовиться к этому виду по- 
настоящему. В «Артеке» стре
ляли каждую свободную мину
ту. Результаты, особенно девоч
ки, показывали высокие.

И вот соревнования. На
исходном рубеже Лена Тюмеч-
цева. Обычно выбивала
45 — 46 очков из 50. Высший ре-
зультат показала i 
ных соревнованиях

на отбороч-

ков. Лена стреляет, 
показывают результат •

48 оч- 
Судьи 
30 оч-

ков... На десять—двенадцать 
очков проиграли себе и другие
девочки — 
команды.

Тренеры

лучшие снайперы

подсчитали потом:
если бы все они показали хотя 
бы обычные, стабильные свои 
результаты, команда Глазова, 
занявшая первое место в 
стрельбе, осталась бы позади.

Обидно было, что, как назло, 
во время соревнований прибо
лела Таня Соловейнкна, на ко
торую тренеры во?лт?яи бт ■ 
шие надежды во всех цидах. И 
хотя она очень мужественно 
везде боролась до конца, ре
зультаты, конечно, показала не 
очень высокие.

Наконец, наступил послед
ний, самый драматичный день 
соревнований. Команды бежали 
эстафету. Выигранные очки 
значили как нмкогпа дооого. 
Тренеры Т. Г. 3"вали.хина, В. И.
Каменских, 
преподаватель 
А. И. Дьячков 
дить ребят, 
подготовлены 
выиграть. Это
девочки в 
коатлетки, 
болисты...

И. В. Кузнецов, 
физкультуры 

постарались убе- 
что они хорошо 
и вполне могут 

ведь «их» вид:

мальчики — фут-

И ребята постарались, «Выло-
шились» на дистанции 
очень сильно подвело
нение. Драгоценное время бы
ло потеряно во время передачи
«эстафетной палочки»

старенький, 
нем только

подсобных I 
а поскольку

и не- 
помеще- 

спорт-
пристройка к клубу

все равно из-за
стояния I 
проводить

пустует,
ветхого 

там
танцевальные

со- 
стали

ï ве

осталось в памяти. И- 
только соревнования.

В ы ТТ А ФУТБОЛЬНОМ поле 
стадиона летом мирно 

высились копны сена. На том 
месте, где должны быть три
буны, и сейчас громоздится их 
железный каркас. За ним — 
ровные |$яды шлакоблоков и 
кирпичная стенка непонятного 
назначения.

— Пулеуловитель бывшего 
тира,—пояснил Сергей Мель-
ник, секретарь комитета
ВЛКСМ Туринского целлюлоз-
но-бумажного зазода. Как

вался уже 
до того, 
протекает,

лет десять, дошло
что крыша у него
окна выбиты. Пос-

тепенно одна за одной пре

чера. А что делать, если под
ходящего помещения нет?

Однажды 
водского 1 
Сергею

к секретарю за-
комитета
Мельнику

ВЛКСМ 
пришла

ректор завода Е. В. Савин 
сказал:

— Реконструкцию стадиона 
закончим к будущему спор
тивному сезону. Сейчас на это 
нет ни людей, ни ресурсов. 
Слишком много у нас забрали 
строительство и реконструк
ция ряда производственных 
обьектов. К 1980 году пустим 
новые бумагоделательные ма
шины,-тогда производство ос
новной нашей продукции — 
писчей бумаги № 1 — возрас-

•sx-ТАНЦЫ В СПОРТЗАЛЕ
кратили тренировки секции
волейболистов, баскетболи-
стов, вольной борьбы.

Только танцы не прекрати
лись. Да, прямо в спортзале, 
на небольшой площадке (эст-
радой ее не. назовешь)
раивается 
ментами

уст-
со своими инстру- 

и аппаратурой один

группа 
пивших 
был о

ребят, недавно посту- 
на завод. Разговор 

состоянии физкультур-

тет до 36—38 тысяч тонн в

Ребята увлеченно рассказы
вают о поездке в Севастополь, 
о знакомствах, беседах и
встречах
спортсменами.

знаменитыми 
приезжающими

на «Старты надежд». Фотогра
фиями с праздников открытия 
и закрытия соревнований, про
щального костра, многочислен
ных конкурсов заполнены у 
них три больших альбома. На 
одной из фотографий улыбает
ся в объектив бывшая чемпи
онка мира по спортивной гим
настике Ольга Корбут.

Приятно вспомнить о побе
дах футбольной команды клас
са в играх с командой города 
Гурзуфа и удачных выступле
ниях волейбольной команды.

В «Артек», например, маль
чишки поехали на следующий 
день после того, как вернулись 
из Нальчика, где играли в от
ветственном турнире.

Что же помогает им выдер
живать такой напряженный 
график, уплотненный до преде
ла режим? Конечно, страстная 
любовь к спорту. Но одна 
только увлеченность не помог
ла бы ребятам не только успе
вать везде, но быть везде од
ними из лучших (восьмой «г» — 
победитель соревнования ком
сомольских групп школы в 
чеегь 60-летия ВЛКСМ). Здесь 
помогли воспитываемые спор
том качества: высокая работо-

снесли тир, так 
он на стрелков 
ром.

Что и говорить,

и «смотрит» 
немым уко-

хорошее де
ло задумали руководители за-

способность, собранность,
которая в 
закрытии 
«Олимпия»

соревнованиях на 
спортивного клуба 
в «Артеке» заняла

первое место.
Рисунок ребят был 

в конкурсе рисунков 
Фальте «Политический 
А как они радовались

отмечен 
на ас- 

плакат», 
успеху

Лены Денисович и Марата Га
лимова, признанных лучшей 
парой в конкурсе бальных тан
цев!

В школе восьмиклассников 
ожидали с нетерпением. И их

упорство в достижении цели.
Лия Павловна Преловская— 

любимый классный руководи
тель восьмого «г». О привязан
ности и, уважении к ней ребят 
говорит такой смешной случай: 
как-то целую неделю к трене
ру Игорю Вадимовичу маши
нально, но привычно обраща
лись: «Лия Павловна’».

Полное понимание и под

результат вполне справедливо
расценивали как победу. Это
ведь, и действительно, высокое 
достижение — четвертое место
среди 
команд.

шестидесяти семи
не менее напряженно

готовившихся к борьбе ровес
ников.

КАКИЕ ОНИ, ребята из 
восьмого «г»? Обыкно

венные, разные. Кто-то застен
чивый, кто-то смелый. Кто раз
говорчивый, кто сдержанный. 
Учатся они, кстати, почто все 
на «четверки» и «пятерки».

А получать хорошие оценки 
не так уж легко. У всех спор

держку находят тренеры у ди
ректора школы, Галины Про
хоровны Стадухиной, недавно 
награжденной орденом Ок
тябрьской Революции. Галина 
Прохоровна очень хорошо по
нимает значение спорта для 
школьников. Как-то в разгово
ре она сказала:

— Именно спорт призван на
учить ребят хорошо ориенти
роваться в любой обстановке, 
уметь распределять силы, соб
раться в нужный момент. Не 
только в соревнованиях, в лю
бой ситуации.

ПРЕЖДЕ всего напом
ним, что «Уралэнер- 
гомаш» защищает 

спортивную честь прослав
ленного трудового коллек
тива Уральского турбомо- 
торного завода имени К. Е. 
Ворошилова. Команда моло
да. Ей всего четыре года. 
Именно тогда, в 1974 году, 
сборная команда области, 
в которой играли ребята с 
«Турбинки», «Уралэлектро- 
аппарата» и спортклуба 
«Факел», участвуя в Магни
тогорске в финальном тур
нире коллективов второй ли
ги. завоевала право высту
пать па следующий сезон в 
«старшем» классе республи
канского чемпионата.

Однако команда-победи
тельница была сборной 
(она. кстати, и создавалась, 
специально для участия в 
зональном турнире VI летней 
Спартакиады народов
РСФСР), и все ее игроки, 
вполне естественно, вернув
шись домой, разъехались по 
родным клубам. Вот тогда- 
то и решено было сформиро-

тивных классов по две тре-
нировки в день. Представьте, 
каково четыре часа в день от- 
тренироваться, отзаниматься в 
школе пять-шесть уроков и 
подготовиться к .завтрашнему 
дню. А ведь им еще хочется и 
сходить в кино, почитать, 
встоетиться с друзьями.

Пикто не освобождает вось
мой «г» и от общественной ра
боты. Ни одного общешколь
ного мероприятия они не про
пускают.

А соревнования? Их ведь, 
особенно у мальчиков, футбо-
листов. достаточно много. В
прошлом году, например, они
принимали участие в розыгры
шах первенства Свердловска,все. Но _

их вол-- первенства Всесоюзного совета

На-
грчженного рюкзака...

В эстафете они стали четыр
надцатыми. В общем итоге 
команда заняла четвертое ме
сто.

добровольных спортивных об
ществ профсоюзов, первенства 
Российской Федерации среди 
юношеских команд? Только в 
одних последних соревновани
ях сыграли четырнадцать игр.

Директора поддерживает
весь педагогическим коллектив. 
Это не голословное утверж
дение. Ведь учителям спортив
ных классов - а их в школе 
уже пять — обычно приходит-
ся из-за утренних 
проводить в школе

тренировок 
нт несколь- 
Далеко неко часов, больше.

все учится в других школах
пош^и бы на это...

...На «круглом столе» — 
встрече с восьмым «г», органи-
annaиной школе.
ПК ВЛКСМ сбопных

комсорг 
команд

Светловской области Вячес-
лав Шубин вручил
высокие нагпа ты:

ребятам 
памятный

вымпел ЦК ВЛКСМ «Старты
надежд» лучшей обшеобра-
зовательной школе», памятный
приз кгбпк областного ко-
митета ВЛКСМ 
областном финале 
надежд», грамоты

за победу в
«Стартов 

значки
победителям в личных зачетах.

Младшими гостями
встрече 
дущие 
надежд»

на этой
были возможные бу- 
победители «Стартов

H. ГОРДИЕНКО.

из двух заводских вокальцо- 
инструментальных ансамблей, 
и начинаются танцевальные 
вечера.

— Почему танцы в спортза
ле? — возникает естественный 
вопрос.

Все очень просто — клуб у

трудятся 
мольцев) 
заниматься 
спортом.

около 800 комсо- 
практически негде

физкультурой

Впрочем, может быть,
этом нет острой необходимо
сти? Ничего подобного'.

В Туринске за целлюлозно- 
бумажным заводом давно ук
репилась слава «спортивного« 
предприятия. А с тех пор, как
председателем заводского

ВОЛЕЙБОЛ

ПО ВСЕМ 
СТАТЬЯМ

В Челябинске, по Дворце 
спорта «Юность», завершились 
финальные соревнования VII 
летней Спартакиады народов 
РСФСР по волейболу среди 
женских команд. В состяза
ниях принимали участие 16 
коллективов.

Уверенно выступила в тур
нире сборная команда Сверд
ловской области, в составе ко

торой играли чемпионки Со
ветского Союза, волейболист
ки «Уралочки». В финальной 
части соревнований свердлов
чанки, как и на предваритель
ном этапе, где все команды- 
участницы были разбиты на 
четыре подгруппы, победили 
всех своих соперниц. С одина
ковым счетом — 3:0 они выиг
рали у команд Московской. 
Челябинской, Новосибирской 
областей, Удмуртии, Красно
дарского края и с результа
том — 3:1 победили команду 
Ярославской области.

По мнению специалистов, 
свердловчанки по всем статьям 
превосходили другие команды 
и по праву стали чемпионка
ми Спартакиады России.

но-массовой работы на пред
приятии и, конечно же, о 
«судьбе» спортзала. Его нуж
но срочно ремонтировать — 
мнение было единым. Об 
этом Сергей Мельник сооб
щил на ближайшей планерке 
директору зазода Е. В. Сави
ну. Тут же была создана азто-
ритетная комиссия, 
сожалению, дальше 
ло не пошло.

На вопрос, когда

Однако, к 
этрго де-

же все-
таки будет улучшена спортив
ная база целлюлозников, ди-

год против 
сяч тонн.

нынешних 20 ты-
Тогда будем

иметь солидную 
сможем больше
делять для 
риапьной

прибыль и 
средств вы- 

развития мате-
базы туринских

фи зку л ьтурников.
Руководство завода смот

рит в будущее, и это правиль
но. Верится, что через некото
рое время будет у целлюпоз- 
ников и свой новый клуб, и 
отвечающий всем требовани
ям спортивный комплекс. Ну, 
а что же сегодня? Этот вопрос 
пока все обходят молчанием. 
А ведь молодежи (на зазоде

совета физкультуры стал за
меститель директора по быту 
А. Д. Кукушкин, спортив
ные дела и вовсе пошли на 
лад. Сейчас на заводе есть 
неплохая лыжная база. Цел- 
люлозники успешно выступа
ют на всех районных и город
ских состязаниях. Но нынеш
ним летом многое изменилось 
в силу вышеперечисленных 
причин. Стало быть, все-таки 
надо принять срочные меры, 
чтобы молодежи можно было 
заняться спортом после рабо-
ты, а для этого на 
рах надо немного: 
новый стрелковый

первых по- 
построить 

тир, отре-
монтировать спортзал, закон-

наконец, затянувшуюся
реконструкцию стадиона.

С. БОГОМОЛОВ.
Туринск.

«ПАСПОРТ» ЧЕМПИОНА
Мы уже сообщали, что волейболисты свердловской команды «Уралэнергомаш», вы

ступая в родном городе в финальном турнире 33-го первенства Российской Федерации, вы
играли у всех своих соперников и завоевали звание чемпионов РСФСР 1978 года. Эта побе
да вызвала достаточно большой резонанс v поклонников волейбола, ведь в последний 
раз свердловчане завоевывали титул сильнейшей команды республики двадцать лет назад...

Кто же они, новые чемпионы России? Об этом мы рассказываем сегодня, выполняя 
многочисленные просьбы читателей.

ф ВОЛЕЙБОЛ

вать в Свердловске на базе 
нового спорткомплекса тур- 
бомоторного завода единый 
боеспособный коллектив. Ко
стяк его составили волейбо
листы заводов-соседей — 
турбомоторного и «Урал- 
электротяжмаша».

...Необычайно трудным 
оказался чемпионат России 
1975 года для молодой во 
всех отношениях уральской 
команды. Лишь ценой ог
ромных усилий новичок 
удержался в классе «А» 
республиканского чемпио
ната.

В следующем сезоне

свердловчане выступали на
много успешнее —• они за
няли в первенстве РСФСР 
уже четвертое место. Впро
чем, важен был не только 
сам результат. Наши 
спортсмены отныне уважать 
себя заставили, во многих 
играх сражаясь на равных 
с грандами российского во
лейбола.

Год 1977-й. Он был для 
уральцев, пожалуй, самым 
урожайным на соревновани
ях разного масштаба и. ран
га: чемпионат Центрально
го совета ДСО «Труд» — 
1-е место, розыгрыш Кубка

ВЦСПС — 2-е, розыгрыш 
Кубка СССР — 5—6-е ме
ста, чемпионат России — 
вновь, как и прежде, чет
вертое... В этом же . году 
«Уралэнергомаш» впервые 
участвовал в переходной 
игре с командой «Автомо
билист» (Грозный) за право 
выступить в будущем сезоне 
во всесоюзном чемпионате. 
Встречу, прошедшую в на
пряженности, драматической 
борьбе, выиграли спортсме
ны из Грозного — 3:2.

В нынешнем году, не
смотря на( некоторые потери

ВНИМАНИЕ: КОНКУРС!
____________ ___ _____________ ____ ___________________________________________________ ♦ ХОККЕЙ

Очередной тур чемпионата 
страны хоккеисты Свердлов
ской области провели на ле
довых полях соперников, при
чем и свердловский СКА, и 
нижнетагильский «Спутник» 
встретились с командами, но
сящими одинаковое назва
ние — «Строитель».

В Караганде уральские ар
мейцы провели упорные пое
динки с одним из лидеров вос
точной зоны, исход этих мат
чей определило преимущество 
соперника всего в одну шай
бу. Первую встречу свердлов
чане проиграли — 5:6, вторую 
выиграли — 3:2. нанеся кара-

ХОККЕЙ. ВТОРАЯ ЛИГА

УРАЛЬЦЫ В ГОСТЯХ 
гандинцам первое поражение 
в этом сезоне на их льду.

В Темиртау «Спутник» дааж- 
ды потерпел поражение от 
местных хоккеистов —2:4 и 2:7.

Следующий тур уральские 
команды проводят тоже на 
выезде, 18 и 19 ноября они, 
поменявшись соперниками, 
вновь встретятся с хоккеиста
ми «Строителей». ______

Н. МАКАРОВ.

Команды высшей лиги сыгра
ли половину всесоюзного пер
венства. Они проведут еще по 
нескольку матчей, и в чем
пионате СССР вновь на
ступит перерыв, второй в ны
нешнем сезоне. Он предусмот
рен в интересах сборной 
команды Советского Союза, 
которая будет готовиться и 
примет участие в традицион
ном международном турнире 
на приз газеты «Известия», он 
нынче проводится в двенадца
тый раз.

Эти популярные соревнова
ния называют еще «малым 
чемпионатом мира», так как 
московский турнир собирает 
обычно сильнейшие хоккейные 
дружины планеты, обычно при
нимающие участие в чемпиона

тах мира. Кроме того, игры на 
приз газеты «Известия» прохо
дят в канун чемпионата мира, 
за несколько месяцев до это
го главного события года, и 
поэтому рассматриваются тре
нерами сборных команд как 
репетиция перед розыгры
шем первенства мира.

Напомним призеров турнира 
на приз газеты «Изпестия».

1967 год 1. СССР — 1.
2. СССР — 2. 3. Чехословакия.

1968 год. 1. СССР — 1.
2. СССР — 2. 3. Финляндия.

1969 год. 1. СССР. 2. Канада. 
3. Чехослования.

1970 год. 1. Чехословакия.
2. СССР. 3. Швеция.

1971 год. 1. СССР. 2. Чехо
слования. 3. Финляндия.

1972 год. 1. СССР. 2. Чехо
словакия. 3. Швеция.

1973 год. 1. СССР. 2. Чехо
слования. 3. Финляндия.

1974 год. 1. Чехословакия.
2. СССР. 3. Швеция.

1975 год. 1. СССР. 2. Швеция. 
3. Чехословакия.

1976 год. 1. СССР. 2. Швеция. 
3. Чехословакия.

1977 год. 1. Чехословакия. 
2. СССР. 3. Швеция.

В течение одиннадцати лет 
победителями турнира были 
лишь команды Советского 
Союза (8 раз) и Чехословакии 
(3 раза).

Как и на чемпионате мира, в 
последние годы в междуна
родном турнире на приз «Из
вестий» принимали участие 
профессионалы, которые пред
ставляли команду Канады. 
Впервые они приехали на мо
сковский турнир в 1976 году и 
были представлены на нем 
командой «Виннипег Джетс» из 
ВХА. Канадцы заняли на тур
нире четвертое место, опере
див лишь сборную Финляндии. 
В прошлом году на приз газе

ты «Известия» из-за океана 
прибыли хоккеисты канадского 
профессионального клуба 
«Квебек Нордике», как и пер
вая команда канадцев, она вхо
дит в ВХА. Канадцы заняли в 
прошлогоднем споре за приз 
газеты последнее, пятое ме
сто.

В нынешнем году игры на 
приз «Известий» проводятся с 
16 по 22 декабря. В состяза
ниях примут участие пять 
команд: Советский Союз, Че
хословакия, Швеция и Финлян
дия. будут представлены пер- 
выми сборными командами, а 
Канада выставит сборную, 
укомплектованную молодыми 
перспективными игроками клу
бов профессионалов из НХЛ.

Уже согласовано и утверж
дено расписание встреч пре

тендентов на приз газеты «Из
вестия».

16 декабря. Канада — Фин
ляндия, СССР — Швеция.

17 декабря. Чехословакия — 
Канада.

18 декабря. Финляндия — 
СССР.

19 декабря. Швеция — Чехо
словакия, СССР — Канада.

20 декабря. Финляндия — 
Чехословакия.

21 декабря. Канада — Шве
ция.

22 декабря. Швеция — Фин
ляндия, Чехослования — СССР.

До открытия «малого чем
пионата мира» остался почти 
месяц. Московский турнир ва
жен для его участников, он 
вызывает большой интерес и 
у любителей хоккея. И сегодня 
редакция газеты «На смену!» 
объявляет конкурс любителей 
этой популярной игры. Мы 
предлагаем хоккейным эруди
там ответить на три вопроса:

1. Назовите победителя и 
призеров нынешнего междуна
родного турнира на приз «Из
вестий».

лштпишппи

НАШЕ СПРАВОЧНОЕ БЮРО

Суббота, 18
«ВОСТОК»

8.00 — МОСКВА. «Время».
8.35 — Утренняя гимнастика.
8.55 — В Московском зоопар

ке.
9.25 — Для вас, родители.
9.55 — Советы и жизнь.

10.25 — Музыкальная про
грамма «Утренняя почта».

10.55 — «По музеям и выста
вочным залам». Французская 
живопись XVIII вена. Передача 
2-я.

11.25 — «Движение без опас
ности».

11.55 — Тираж «Спортлото».
12.10 — Почта программы 

«Здоровье».
12.55 — Песни огненных лет.
13.15 — Круг чтения.
14.05 — Фильм — детям. 

«Друг мой, Колька». Художест
венный фильм.

15.30 — «Человек на земле». 
Кинопрограмма о тружениках 
сельского хозяйства.

НС 20699. Заказ Ко

в составе, волейболисты 
«Уралэнергомаша» выступа
ли гораздо стабильнее, чем 
прежде, и сумели, наконец, 
завоевать первое место в 
чемпионате Российской Фе
дерации, вернув победный 
титул Свердловску спустя 
20 лет. Огромная роль в 
становлении коллектива. в 
его первом большом успехе, 
безусловно, принадлежит 
наставнику «Уралэнергома
ша». заслуженному тренеру 
Казахской ССР Геннадию 
Михайловичу Посаженнико
ву, который, кстати ска
зать, работает с командой со 
дня ее основания.

Что представляет собой 
«Уралэнергомаш»-78? Се
годня — это действительно 
слаженный, боеспособный 
коллектив, главная сила ко
торого, как утверждают спе. 
циалисты. в четкой органи
зации действий на площад
ке, в умелом использова
нии игровых качеств своего 
«разводящего» Валерия Ло
сева. Много пользы прино
сит команде ее капитан, ма
стер спорта Виктор Бар- 
док. а также Рудольф Ге
ринг -— главный специалист 
по «пробиванию» «блока» 
соперников. Можно сказать 
немало добрых слов и в ад
рес их товапищей по коман
де Юрия Давыдова. Алек
сандра Рязанова. Владими
ра Анисимова. Александра 
Воронина и других ребят, с 
успехом защищающих' спор
тивные цвета «Уралэнерго
маша» во всех самых ответ
ственных соревнованиях се
зона.

Примечательно, что боль
шинство из волейболистов 
команды учатся в различ
ных: вузах и техникумах 
Свердловска, а четверо 
спортсменов — дипломиро
ванные специалисты.

...У молодого коллектива 
сегодня еще много серьез
ных проблем, много задач, 
которые предстоит решить. 
Впрочем. время для этого 
есть, ведь средний возраст 
волейболистов «Упа •'.энерго- 
маша» — 23 года. Хочется 
верить. что у чемпионов 
России главные победы еще 
впереди.

В. ДЕМИН.
НА СНИМКЕ: команда 

«Уралэнергомаш» (Сверд
ловск) — обладатель глав
ного приза чемпионата 
РСФСР по волейболу.

Снимок А. ГРАХОВА.

2. Предскажите счет встречи 
сборных команд Чехословакии 
и Советского Союза.

3. Кто из хоккеистов станет 
самым результативным игро
ком (по формуле: гол плюс 
пас)!

Лучшие прогнозисты нашего 
конкурса будут награждены 
грамотами газеты «На смену!»

Ответы на конкурсные во
просы присылайте только на 
открытках (ответы, отправлен
ные в конвертах, жюри рас
сматривать не будет). Послед
ний срок отправки прогно
зов — 16 декабря 1978 года 
(по почтовому штемпелю).

Пишите нам по адресу: 
620219, Свердловск, ГСП 153, 
ул. 8 Марта, 8, редакция газе
ты «На смену!». Обязательно 
делайте пометку* «Конкурс — 
«Приз «Известий».

Ждем ваших писем, любите
ли хоккея!

Редактор И. МДЛДХЕЕВ.

16.30 — «Никарагуа: народ 
против тирании». Ведущий — 
политический обозреватель 
А. Дружинин.

17.00 — Концерт трио банду
ристок «Днепрянка».

17.30 — Новости.
17.45 — «В мире животных». 

Ведет передачу журналист 
В. М. Песков.

18.45 — Премьера фильма- 
оперы «Виват. Россия» (по мо
тивам оперы А. Петрова «Петр 
Первый»),

20.30 — «Время».
21.00 — «Рассказы о театре».
22.00 — Поет Эаслуженный 

артист Татарской АССР Р. Иб
рагимов.

22.35 — Премьера телевизи
онного документального филь
ма «Голубая ниточка истории».

22.55 — Новости.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
12.55 — МОСКВА. Программа 

передач.
13.00 — Жизнь науки.
|3.30 — Студентам-заочни

кам. I курс. Начертательная 
геометрия. «Кривые линии».

14.50 — Общая химия. «Об
щие закономерности химиче
ских процессов».

16.05 — Поэзия Смелякова.
16.35 — Наш сад.
17 05 — Кино и современ

ность. «Размышления моло
дых».

18.05 — «Шахматная школа». 
Класс разрядников. «Середина 
игры».

18.35 — «Укрощение огня». 
1-я серия. Художественный 
фильм (с субтитрами).

20.00 — День ордена Ленина 
города Свердловска. Спецвы
пуск новостей.

20.15 - Для вас, малыши!
20.30 — Народовластие.
21.00 — Свердловск и сверд

ловчане. По окончании — Но
вости.

19-XI утром АЛЕНЬКИЙ
ЦВЕТОЧЕК 

вечером ГАМЛЕТ

СУББОТА, 18 НОЯБРЯ
7.30 областные известия. 

7.40 — Объявления. 7.55 —
Обзор областных газет. 8.15 — 
«За город высокой культуры». 
Выступление председателя 
С ве р д л о ею ко г о горисполкома 
В. В. Гудкова. 9.10 — «Лебе 
диная верность». Встреча с 
засл. арт. РСФСР К. Чермен- 
ской. 17.15 — Радиожурнал 
«Искусство». 18.00 — Переда
чи из Москвы.

АКАДЕМИЧЕСКИЙ ТЕАТР 
ОПЕРЫ И БАЛЕТА 

им. А. В. ЛУНАЧАРСКОГО
Сегодня ФАУСТ 
18-XI АННА КАРЕНИНА
19-XI утром КОШКИН ДОМ 
вечером СЛУЖАНКА-

ГОСПОЖА 
КАРМЕН-СЮИТА

АКАДЕМИЧЕСКИЙ ТЕАТР 
ДРАМЫ

Сегодня ТРАМВАЙ 
«ЖЕЛАНИЕ» 

18-XI ДНИ ТУРБИНЫХ
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СЕГОДНЯ В КИНОТЕАТРАХ:
ОКТЯБРЬ — Братья по 

крови.
СОВКИНО — Лекарство 

против страха.

УРАЛ Джейн Эйр. Пей. 
заж после битвы. Мулен 
Руж. Тихие американцы.

КОМСОМОЛЕЦ — Стран
ная женщина (две серии).

МИР Журавль в небе.
БУРЕВЕСТНИК — Журавль 

в небе.

18—19 ноября по области ожидается облачная погода с 
прояснениями, на значительной части территории небольшой 
снег, мокрый снег, местами слабый гололед, слабые метели, 
ветер западный. 7— 12 метров в секунду. Температура возду
ха ночью 1 градус тепла — 4 градуса холода, в отдельных рай
онах до 9 градусов мороза, днем 2 градуса тепла — 3 градуса 
холода, на дорогах гололедица.

Индекс 53800.

620219 Свердловск, ГСП
153. ул. 8 Маота. 8.
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